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いよいよ始まりました 2017－18 年度のスタート初日です。我が葛生ロータリー第

57 代会長を仰せつかりその責任の重さを、今体感しております。この感覚は歴代会

長さんが通ってきた登竜門なのでしょうか。 

実は、先週 6 月 27 日 最終例会において、次年度第 9 グループガバナー補佐事前

訪問が行われましたので、事実上はスタートしています。本来ならフライングスタ

ートになる訳でしょうが、皆さんの協力を得て無事第 2 回クラブ協議会を行いまし

た。大変お世話様でした。 

一息つく暇もなく 異例の早い時期 7月11日にはガバナー公式訪問という最重要行事が予定されて

います。悩む余裕のない状態ですが、一気に行事を進めたいと思っております。7 月そうそう会員皆

さんの参加が必要です。万象繰り上げて出席のほどお願いいたします。編成表

の通り、素晴らしいスタッフと力を合わせ、微力ではありま

すが入会時の初心の心をもって大役を務めさせていただきま

すので宜しくご指導ください。 

 

結婚祝  中田英昭会員 

誕生祝  蓼沼大介会員 

皆出席 

 酒庭和一会員(18 年)、中田英昭会員(12 年)、小曽戸健治会員(6 年) 

 片柳克敏会員(5 年)、中野勇夫会員(4年)、本島佳明会員(3 年) 

 篠崎三智雄会員(1 年) 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

ＫＵＺＵＵ 
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1. 7 月のロータリーレートは、111 円です。 

2. 上半期分の会費￥127,500 を口座より引き落としさせて頂きます。 

3. 地区大会が、10 月 14 日(土)・15 日(日)に行われます。 

4. 7 月 11 日太城ガバナー公式訪問について 

10 時出迎え（各委員長・可能な会員）にお願いします。 

準備は、ＳＡＡ・家族委員会を中心にお願いします。 

11 時 30 分までに、全員集合でお願いします。 

服装は、上着・ネクタイ・バッチ着用でお願いします。 

5. 第１回地区ゴルフ選手権大会が、8月 29 日 日光ＣＣで行われます。 

6. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

7. 8 月 19 日(土)・20 日(日)インターアクト全国大会が行われます 

                   

・プログラム委員会      岩崎昇一郎委員長 

・出席・ニコニコ BOX 委員会  駒形忠晴委員長 

・ロータリー家族委員会    齊藤 茂委員長 

・広報・IT 推進・会報委員会   江田幸司委員長 

・雑誌ロータリー史料委員会   中田英昭委員長 

 

 【社会奉仕委員会】  福島秀治委員長 

   ・婦人バレーボール大会が 7/26～28 トレーニングセンターで開催されます。 

    皆様のご協力、宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
  
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 0 名 0 名 100％ 

本日の欠席者 なし 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/27 3 名 1 名 92.1％ 

幹 事 報 告 

第 3 - 1  クラブフォーラム 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 

新年度が始まりました。よろしくお願い致します。 

駒形、中野 前会長、幹事 おつかれ様でした。 

土井さんの入会歓迎いたします。これから共に活動しましょう。 

篠崎三智雄君 
皆出席をいただきました。 

いよいよ片柳年度が始まってしまいました。皆様一年間よろしくお願いします。 

齋藤孝之君 

新年度開始おめでとうございます。片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願いします。 

併せて、駒形前会長、中野前幹事、御苦労様でした。 

土井さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。歓迎します。 

奥山國之君 
片柳会長、篠崎幹事、今後一年間大いにリーダーシップを発揮されることを期待いた

します。 

横塚信也君 片柳会長、篠崎幹事さん 船出を祝して。一年間宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

片柳、篠崎、新会長幹事の門出を祝して。１年間、気張って頑張って下さい。 

又、駒形、中野、前会長幹事、お疲れ様でした。先の歓送迎会では、大いに美酒に酔

いしれて下さいね。 

坪内 馨君 
駒形さん、中野さん、おつかれ様でした。 

片柳会長、篠崎幹事、どうぞ宜しくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 片柳会長、篠崎幹事 一年間よろしくお願いいたします。 

馬場俊一君 片柳年度のスタートを祝って。 

福島秀治君 
片柳会長、篠崎幹事、改めてご就任おめでとうございます。 

今年 1 年何かとお世話になります。よろしくお願いいたします。 

吉澤浅一君 
片柳丸の出航をお祝い申し上げます。１年間無事の航海をお祈り申し上げます。 

篠崎幹事のカジ取りに期待しています。駒形前会長、中野前幹事お疲れ様でした。 

酒庭和一君 片柳会長、篠崎幹事 1年間よろしくお願い致します。皆出席をいただきました。 

岩崎昇一郎君 
片柳会長、篠崎幹事 1年間よろしくお願いします。 

土井様いらっしゃいませ。今後ともよろしくお願いします。 

谷 和文君 
片柳会長、篠崎幹事 一年間よろしくお願いいたします。 

がんばってください。微力ながら協力させていただきます。 

中田英昭君 7 月 8 日で結婚 28 周年になります。あと 2 年もガンバリます！ 

関口文雄君 片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願いします。 

須藤功一君 
片柳新会長、篠崎新幹事 1 年間よろしくお願いします。 

新入会員 土井良治さん、これからよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治君 
片柳会長、篠崎幹事 1年間よろしくお願い致します。 

土井さん、入会お目出とうございます。皆出席をいただき有難うございます。 

本島佳明君 
片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願いします。がんばって下さい。 

皆出席を頂きました。ありがとうございます。 

中野勇夫君 片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願いします。頑張って下さい。皆出席を頂き有

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 
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難うございます。土井さん入会おめでとうございます。これから宜しくお願いします。 

土屋 登君 片柳会長、齋藤副会長、篠崎幹事、永井副幹事 一年間宜しくお願い致します。 

飯嶋一成君 
駒形前会長、中野前幹事、一年間大変お疲れ様でした。 

片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願いします。 

若田部貴君 片柳会長、篠崎幹事 1年間よろしくお願いします。 

齊藤 茂君 

片柳会長、篠崎幹事 1年間宜しくお願い致します。土井良治さん、葛生クラブへよ

うこそ!!これから一緒にロータリー活動をしましょう。ロータリー家族委員長とし

て、会員皆様のために頑張りますので、皆様よろしくお願い申し上げます。 

川上卓也君 片柳会長、篠崎幹事 1年間よろしくお願いします。土井さん葛生 RC へようこそ。 

保科純一郎君 
片柳会長、篠崎幹事 一年間よろしくお願いします。 

土井さん、入会おめでとうございます。今後もよろしくお願いします。 

飯塚達郎君 新年度になり、片柳新会長、篠崎新幹事 1 年間よろしくお願いいたします。 

蓼沼大介君 
誕生祝をいただきありがとうございます。妻の誕生日には、ステキな花が届きました。 

とても喜んでおりました。ありがとうございました。 

八下田幸三君 

皆様と長年にわたってメータリー活動を共にしたこと、くわえて、須藤君の代役とし

て代 52 代の会長の任を仰せつかったこと、夢のようなことです。ありがとうござい

ました。 

駒形忠晴君 

片柳会長、篠崎幹事、1年間よろしくお願いいたします。新たな片柳丸のめでたい出

発を記念して･･･。 

新入会員 土井良治さん、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

江田会員撮影 
磐越西線 
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  ・国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー 太城敏之 様 

  ・国際ロータリー第 2550 地区 第 9 グループガバナー補佐 三井福次郎 様 

  ・国際ロータリー第 2550 地区 会員組織委員会委員長 中村 勝 様 

  ・宇都宮東ロータリークラブ 小林正明 様、冨貴塚眞人 様、清水秀修 様、櫻井基雄 様 

 

 

本日は当クラブ最重要行事のガバナー公式訪問です。太城ガバナーをお迎えするにあたり、会員の

総力をもって準備し、お待ちしておりました。今年度の太城ガバナー方針は会員増強に的を絞り、す

でに計画的に実行に移されてスタートしています。当クラブにおいては直前の駒形会長・中野幹事年

度において福島会員組織委員長を中心に会員増強の実績を上げております。その背景には谷プログラ

ム委員長以下委員会が卓話者を幅広く求め「入りて学ぶ」例会を行い、またＳＡＡにおいては齋藤委

員長以下新人会員の進行役で、新鮮なクラブ運営が活発になり、その結果第 9 グループ内の出席率第

1 位の目標を見事達成いたしました。なんと平均出席率年間 93％と極めて高い数字の実績を残したの

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

ＫＵＺＵＵ 



は、ロータリー会員としての原点である例会重視であり、会員の資質をたかめることにつながりまし

た。 

有意義な時間を共有してきた証明であり先輩会員のお手本があったればこそ達成できた結果と感謝

しております。また土屋青少年委員長が積極的に進めている青藍泰斗高校ＩＡＣへのポリオ撲滅運動

でのエコキャップ回収活動は、ここ数年 12 万個以上の提供をし、ＩＡＣ実績 52 万個という驚異的数

字に貢献、今現在も継続しています。このように素晴らしい活動ができたのは、会員皆さんの参加協

力の下支えによることは明らかです。 

今年度のスタートにあたり 前年度同様に会員皆さんが参加協力できるように、目標を立てて、情

報を共有し参加型のクラブ運営と地域により認知していただけるよう広報に努め､ロータリーの質を

高めていきたいと考えています。会員勧誘にあってはロータリークラブに入会を勧められたことで喜

びを得られるよう、質のある会員増強と 2020 年クラブ会員数 40 名達成を長期目

標とし、全員増強委員体制で努力いたします。 

我が葛生ロータリークラブには盛り沢山の知恵と情報があり、企業の経営に対

しまた自分自身の成長に対し、課題やヒントがある素晴らしい会です。そんなと

ころを再認識して価値ある活動を目指しましょう。1年間よろしくご指導お願いい

たします。ありがとうございました。 
 

 土井 良治 会員 

  （住友大阪セメント㈱栃木工場長） 

 今井 修 会員 

  （日鉄鉱業㈱栃木事業所長） 

 

1. 7 月 18 日（火）18：00 若葉で夜間例会になります。 

2. 今日 18：00 よりガバナー公式訪問反省会を味楽で行ないますので 

出席される方はよろしくお願いします。 

 

 

 

 

・国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー 太城敏之 様 

幹 事 報 告 

卓 話 

入 会 式 



3 
 

 
 
 
 
 
 
  
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 0 名 1 名 100％ 

本日の欠席者 なし 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/4 0 名 0 名 100％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 
太城ガバナー様、三井様、中村様、宇都宮東 RC の皆様、葛生ロータリークラブによ

うこそお越し下さいました。ご指導をいただき、一年間よろしくお願い致します。 

篠崎三智雄君 
太城ガバナー、三井ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブにお越し下さいま

した。ご指導よろしくお願いします。 

齋藤孝之君 

太城ガバナー、ようこそ葛生クラブへ。本日は、ご指導宜しくお願い致します。また、

三井ガバナー補佐、中村地区委員長をはじめ、宇都宮東クラブの皆様、ようこそおい

で下さいました。心より歓迎致します。 

永井治寿君 
夏の甲子園予選が始まりました。昨日、1回戦に勝利しました。7月 23 日の決勝戦ま

で登りつめたいです。ご声援よろしくお願いします。 

奥山國之君 
太城ガバナー、三井ガバナー補佐、心より歓迎いたします。 

今年一年間よろしくご指導の程をお願いいたします。 

坪内 馨君 太城Ｇをお迎えして。よろしくご指導をお願いします 

吉澤慎太郎君 太城ガバナー、三井ガバナー補佐をお迎えして。ようこそお越しくださいました。 

吉澤浅一君 
太城ガバナー、公式訪問宜しく御指導お願い申し上げます。 

三井ガバナー補佐、宜しくお願い致します。 

小林祥郎君 
太城ガバナーをお迎えして。 

今後とも御指導の程宜しくお願い致します。 

酒庭和一君 太城ガバナーをお迎えして。宜しくご指導の程お願い致します。 

岩崎昇一郎君 太城ガバナーご苦労様です。よろしくご指導をお願いします。 

谷 和文君 太城ガバナー、ようこそおいでくださいました。御指導よろしくお願いいたします。 

中田英昭君 今井さん入会おめで堂ございます。これからもよろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 



奥澤松利君 
太城ガバナーをお迎えして。ようこそ葛生ロータリークラブへおこし戴きありがとう

ございます。ご指導の程宜しくお願い致します。 

小曽戸健治君 太城ガバナーをお迎えして。一年間宜しくご指導の程お願い致します。 

本島佳明君 
太城ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い致します。 

中野勇夫君 太城ガバナー、ようこそ葛生 RC へ。本日は、ご指導の程よろしくお願いします。 

土屋 登君 太城ガバナー、ようこそ葛生ロータリーへ。ご指導の程宜しくお願いします。 

若田部貴君 太城ガバナー、ようこそ葛生ロータリーへ。今年度宜しくお願いします。 

齊藤 茂君 

太城ガバナーをお迎えして。葛生ロータリーへようこそおいで下さいました。 

１年間御指導を宜しくお願い申し上げます。 

今井さん、入会おめでとうございます。 

これからロータリー活動を一緒にやっていきましょう。 

川上卓也君 
太城ガバナー、三井ガバナー補佐、葛生 RC へお越し頂きありがとうございます。 

ご指導、よろしくお願い致します。 

保科純一郎君 
太城ガバナー、三井ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へお越し下さいました。 

本日はよろしくお願いいたします。 

飯塚達郎君 
太城ガバナー、葛生クラブへのご訪問ありがとうございます。 

今後とも宜しくお願い致します。 

蓼沼大介君 
太城ガバナー、葛生ロータリーークラブにようこそお越し下さいました。IAC の皆様

もようこそお越し下さいました。皆様と行う例会を楽しみにしております。 

今井 修君 葛生ロータリークラブへ入会致しました。よろしくお願いします。 

駒形忠晴君 

太城ガバナー、三井ガバナー補佐、中村様はじめ宇都宮東 RC の皆さま、葛生ロータ

リークラブへようこそお越しいただきました。ご指導よろしくお願いいたします。 

新入会員 今井修さん、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

江田会員撮影 
烏山線 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2017～2018RI 

会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2722 回 29.7.18 例会場 於：若葉  PM 6：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  先のガバナー公式訪問においては大変暑いなか、ご苦労様でした。葛生ロータリークラブの今年度

活動の方向性を明確に示し、例会とクラブ協議会を通し，太城ガバナーに報告できました。会長幹事

懇談会においては これまでの先輩方の長い歴史と昨年度の実績を高く評価していただきました。第

9 グループに「葛生クラブあり」をアピールできたと思います。また駒形直前会長・中野幹事の 1 年

間の努力が報われた評価だと思います。2016-17 年度の理事役員、スタッフの皆さん 本当にご苦労

様でした。今日は胸を張って「どうだ」とおおいに自慢しながら飲んでいただきたいものです。併せ

て明日からの 2017-18 年度の活動エネルギーになるよう、十二分にチャージしてください。 

  

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



            

片柳克敏君 駒形前会長、中野前幹事 御苦労様でした。 

篠崎三智雄君 1 年間あらためてよろしくお願いします。 

齋藤孝之君 
片柳年度の船出を祝して。1 年間宜しくお願い致します。 

駒形さん、中野さん、お疲れ様でした。 

坪内 馨君 片柳・篠崎丸が一年無事に航海できますようにお祈りします。よろしくご指導下さい。 

福島秀治君 今年も何かとお世話になります。 

奥澤松利君 
駒形前会長、中野前幹事 1 年間ご指導ありがとうございました。 

片柳会長、篠崎幹事、1年間よろしくお願い致します。 

新田 実君 片柳会長、篠崎幹事！1年間宜しくお願いします。 

中田英昭君 南青山にて「写るんです」の写真展に次女みのりが出展されていたので見てきました。 

永井治寿君 
青藍泰斗高校野球部がベスト 8 に進出しました。明日は、石橋高校と準決勝です。 

ご声援よろしくお願いします。 

中野勇夫君 

先週 14 日の金曜日に最後の会長･幹事会慰労会ゴルフコンペに参加して来ました。残

念ながら、準優勝でした。ニアピン 2 個、バーディー2 個、私にとっては上出来でし

た。本日も宜しくお願いします。 

齊藤 茂君 新旧役員歓送迎会お疲れ様でした。新たなスタートおめでとうございます。 

駒形忠晴君 歓送迎会に際し、いろいろとお世話になりありがとうございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2723 回 29.7.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                ・田沼 RC 池亀善紀 様 

 

 ・くずう原人まつり実行委員会 

  奥澤昇様 他 

 

     『くずう原人祭り 協賛金寄贈」 

 

暑い毎日が続いていますが、疲労がたまる頃かもしれません。先週の新旧役員歓送迎会では前理事

役員の皆さんはすばらしい実績を残し、思い残すことなくたのしいお酒をいただいたことでしょう。

本当に 1年間頑張ったこと、ご苦労様でした。感謝いたします。 

さて本日最終例会にあたり第 3-2 回クラブ協議会があります。ま 

た例会終了後には第 2 回理事役委員会が予定されており、今年度の行事は引き続きスケジュールが

一杯です。疲れも出る頃ですが、婦人バレーボール春季大会が明日から開催されます。場所や集合時

間等は、社会奉仕委員会から報告があると思いますが、高校野球の応援とはいかなくても、しっかり

応援して疲れを吹き飛ばしましょう。        

また 九州北部集中豪雨被災義援金の依頼が来ていますが、自然の力は想定外の破壊力だったよう

です。ただただ被災された皆さんにお見舞い申し上げますと伝えるだけです。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

ＫＵＺＵＵ 



 

1. 6 月 9 日に行われた企業見学会に於いて石坂産業（株）よりお礼状が届きましたので回覧します。 

2. 2019-20 年度のガバナーノミニーの確定宣言書が 

ガバナー事務所より届きましたので報告致します。 

栃木ロータリークラブ会員 川島 幸雄さん 

生年月日 1947 年 2 月 23 日 

入会   1997 年 5 月 21 日 

職業分類 医療器具 

勤務先 （株）タスク 代表取締役 

3. 佐野市の青少年とともに育つ市民の会より会費納入の依頼がありましたので例年通り 

10,000 円をニコニコ BOX 青少年奉仕委員会より拠出いたしますので報告いたします。 

4. 地区米山記念奨学会委員会、クラブ米山委員長・カウンセラー合同研修会議の案内が届きました。 

8 月 6 日（日）にホテルニューイタヤにて行われます。 

出席は、酒庭委員長、片柳会長の 2名が参加予定です。 

5. 佐野市教育会、第 25 号届きましたので回覧します。 

6. 例会終了後、理事役員会がありますので宜しくお願いします。 

 

  【会員増強・選考委員会】  新田 実委員長 

【職業分類・ロータリー情報委員会】  岩崎昇一郎委員長 

  【ロータリー財団委員会】  本島佳明委員長 

 

 【社会奉仕委員会】  福島秀治委員長 

  ・7/26～28 葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会が、トレーニングセンターで開催

されます。 開会式は 7/26 19:00～ です。 

  ・九州豪雨義捐金 1 人/1,000 円以上の依頼がきていますので、ニコニコ BOX より拠出します。 

 

 【奉仕プロジェクト委員会】  谷 和文委員長 

  ・本日 6:00 より「味楽」にて炉辺会議を開催します。 

 

 

1. 平成 29 年 8月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 駒形年度決算承認の件 

  （本会計）別紙決算書の通り承認された。 

    （ニコニコ BOX 会計）別紙決算書の通り承認された。 

幹 事 報 告 

第 2 - 3 クラブ協 議会 

各 委 員 会 報 告 

7 月 25 日開催 理事役員会 
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3. 片柳年度予算承認の件 

    （本会計）別紙予算書の通り承認された。 

    （ニコニコ BOX 会計）別紙予算書の通り承認された。 

4. その他 

     ① IAC 合同例会の件（8 月 8 日）人数、発表の有無を後日連絡することで承認された。 

     ② IAC 全国大会の件（8 月 20 日）6名の出席で承認された。 

     ③ 葛生ロータリークラブ細則一部改正について  （案）提案書通り承認された。 

 

 
 
 
 
 
 
  
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 3 名 1 名 91.9％ 

本日の欠席者 駒形 須藤 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/18 0 名 0 名 100％(例会場変更の為) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 新旧役員歓送迎会に参加いただきありがとうございました。 

本島佳明君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。大変喜んでいました。ありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2724 回 29.8.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先の第 12 回婦人バレーボール春季大会には社会奉仕委員長をはじめ 16 名の皆さんが開会式に参加

してくれました。葛生地区の若いお母さん達が 77 名 8 チームにて真剣勝負をいたしました。結果、向

日葵チームが優勝、連覇達成でした。            

バレーボールを通して、互いの親善と健康増進を図り明るい葛生地区を創る目的は十分果たせたと

思います。伝統あるこの優良スポーツ団体を、これからも葛生ロータリークラブは支援したいと思い

ました。具体的には今年度のロータリー地区補助事業で、本島委員長を中心に葛生婦人バレーボール

（山崎会長）に対し用具・備品等の寄贈を計画中です。秋の大会までには寄贈できることでしょう。

無事終了し一安心です。 

8 月第 1 例会でのトップバッターは新田会員増強委員長です。今年度太城ガバナー方針を受け、大

いに活躍していただきましょう。 

又、来週はインターアクトクラブとの合同例会です。夏休み中の学生さんにおいしいご飯をご馳走

したいものです。土屋青少年委員長、段取りよろしくお願いいたします。 

 

誕生祝  新田 実会員、奥澤松利会員、齊藤 茂会員 

皆出席  齊藤 茂会員(1 年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

1. 8 月 8 日の第 2 例会は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会です。 

多くの会員の出席をお願します。 

2. 8 月ロータリーレートは 1 ドル 111 円です。 

3. 田沼 RC 会報と英語版ロータリーの友を回覧します。 

4. 第 41 回 RYLA セミナー受講生推薦のお願いです。 

                      

会員増強委員会   新田 実委員長 

       

 

 【ロータリー家族委員会】 齊藤茂委員長 

   ・9/12 開催片柳会長杯ゴルフコンペの参加者は、現在 22名です。 

    当日の家族例会は、現在場所を検討中です。決定次第ご連絡いたします。 

 【社会奉仕委員会】   福島秀治委員長 

   ・春季婦人バレーボール大会は、17 名の会員の方に参加いただきありがとうございました。 

   ・本日、炉辺会議を行います。 

 【青少年奉仕委員会】  土屋 登委員長 

   ・11/3～5 に行われるライラセミナーの参加者を募集しております。8 月末締め切りです。 

 
 
 
 
 
 
  
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 2 名 1 名 94.6％ 

本日の欠席者 関口 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/25 2 名 2 名 94.6％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

 

            

片柳克敏君 
婦人バレーボール春季大会に参加ありがとうございました。 

新田委員長、会員増強クラブフォーラム ご苦労様。会員増強よろしくお願いします。 

幹 事 報 告 

第 1 回クラブフォーラム 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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篠﨑三智雄君 新田委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

永井治寿君 浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。お祝いは、ニコニコに回します 

奥山國之君 
吉澤浅一さん、ホールインワンお目出とうございます。 

長い距離を一発で見事にしとめる快挙に拍手を贈ります。 

新田 実君 

誕生日を祝って頂きありがとうございます。 

8 月 8 日(火)に 68 歳になります。第 2例会は欠席させて下さい。 

会員増強月間に因んでの卓話を聴いて頂きありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 新田会員増強委員長さん、卓話ありがとうございます。 

谷 和文君 ホールインワンおめでとうございます。 

中田英昭君 吉澤浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。私もあやかりたいです。 

奥澤松利君 
誕生祝を頂きありがとうございます。8 月 8 日は台風 5 号の影響で天気は良くない予

報です。何とか晴れる事に期待をしております。 

須藤功一君 吉澤浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。記念品ありがとうございます。 

小曽戸健治君 
吉澤浅一さん、ホールインワンお目出とうございます。私では、ドライバーでも届き

ません。新田委員長クラブフォーラム有難うございました。 

中野勇夫君 
新田委員長、第 1 回会員増強クラブフォーラムありがとうございます。 

吉澤浅一社長、ホールインワンおめでとうございます。 

齊藤 茂君 

浅一社長ホールインワン記念品ありがとうございました。次回ゴルフは、これを持参

し、せめてワンオンしたいです。誕生日に御祝いありがとうございます。 

皆出席やっといただけました。今年もメイクをしながら皆出席目指します。 

本島佳明君 吉澤浅一さん、記念品ありがとうございます。 

若田部貴君 
吉澤浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。 

生涯で一度は、経験したいと思います。 

川上卓也君 
先日のバレーボール大会はお疲れ様でした。 

吉澤浅一会員、ホールインワンおめでとうございます。私もいずれ･･･ 

飯塚達郎君 
クラブフォーラムにて、新田委員長ありがとうございました。 

吉澤浅一会員、ホールインワンおめでとうございます。 

保科純一郎君 
吉澤浅一様、ホールインワンおめでとうございます。 

記念品を頂き、ありがとうございました。 

土井良治君 

片柳会長、篠崎幹事ほか幹部の皆様、ガバナー公式訪問、ママさんバレー始球式等の

重要行事が着々と進捗し、御苦労様でございます。私、大変恐縮でありますが、用務

のため２回連続で欠席となってしまい、本日は BOX 報告メッセージでの参加とさせて

頂きます。今後も、諸活動の成功、お祈りしております 

駒形忠晴君 

8 月に入りました。まだ、暑さが続きます。体調管理には気をつけたいものです。 

新田増強委員会委員長、クラブフォーラムよろしくお願いいたします。 

吉澤浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。 

クオカードありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2725 回 29.8.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

日本列島に深い爪痕を残しながら北上する台風 5 号の影響で、青藍泰斗高校ＩＡＣとの合同例会は

仕切り直しです。次週 8月 22 日に順延いたすことになりました。夏休み中の生徒の安全を最優先させ

ていただきました。本日は通常例会となります。 

つい先月、九州北部豪雨被害の義援金をニコニコ BOX 社会奉仕委員会より拠出いたしましたが、自

然の破壊力には無力としか言いようがなく、被災地の皆さんに重ねてお見舞いいたしますとしか言い

ようがありません。お盆も近く 8 月 6 日(日)亡き愛妻の墓掃除

をしてきましたが、ふと空を見上げたら 72 年前の青空の下広島

の地に原子爆弾が投下されたのを思い浮かべました。まだ生ま

れていませんでしたが、戦争の悲劇を見ることなく、平和な時

代に育ち 感謝しかありません。ロータリーが掲げる平和の精

神をこれからも実践することが大切であると強く思いました。 

いま言われている陸上の世界選手権ロンドン大会がスポーツ

を通し、世界平和に貢献してほしいものです。惜しく甲子園出場は果たせなかったが、若さいっぱい

の高校野球全国大会が開会いたしました。選手達の熱い思いやひたむきな闘志から元気をもらうこと

にします。夜中放送のゴルフや陸上世界大会と違い昼の放送なので、寝不足にはなりませんからね。

暑い夏ももう少し。健康に注意し、体をいたわりましょう。 

 

誕生祝  横塚信也会員 

 

1. 青藍泰斗インターアクトクラブとの合同例会は、8 月 22 日(火)に変更になりました。 

2. 地区大会記念ゴルフ大会の参加者申し込みを回覧します。 

日時 10月 13 日（金）場所は宇都宮カントリークラブです。締め切りは、8 月 31 日です。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

       ・職業奉仕委員会   中野 勇夫 委員長 

       ・社会奉仕委員会   福島 秀治 委員長 

       ・青少年奉仕委員会  土屋  登 委員長 

       ・ＳＡＡ       小曽戸健治 委員長 

 

 【ロータリー家族委員会】 齊藤茂委員長 

   ・9 月 12 日(火)に行われる片柳会長杯ゴルフコンペは 25名参加予定です。 

    ゴルフ場からのバスが「葛の里壱番館」7:15 出発となります。 

    当日の家族夜間例会の場所は「6 月の森 オーベルジュ」に決定しました。 
詳細は、後日連絡させていただきます。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 3 名 0 名 91.9％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8./1 2 名 1 名 94.6％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 クラブ協議会、御苦労様です。1年間よろしくお願い致します。 

篠﨑三智雄君 吉澤浅一さん、ホールインワンおめでとうございます。記念品ありがとうございます。 

横塚信也君 
誕生祝を頂いてありがとうございます。健康に古希を迎える事が出来る事に感謝しま

す。多少くたびれた翼ですが、自由にハバタける様、体力をつけたいと思います。 

吉沢浅一君 
ホールインワンお騒がせ致しました。練習効果がスコアーに改善ではなく、こんな形

で出るとは想定外でした。4 回目めざして更なるレッスンに励みます。 

土井良治君 妻がお花を頂きありがとうございました。今年度の活動、貢献したいと思います。 

駒形忠晴君 
台風の影響は大丈夫でしたでしょうか？去った後は気温が上がり暑くなります。体調

管理、熱中症に充分気をつけましょう。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

第 3 - 3 ク ラ ブ 協 議 会 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2726 回 29.8.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

・青藍泰斗高等学校 インターアクトクラブ 顧問 家富先生  本多会長他 14 名 

 

 

本日は恒例の青藍泰斗高校ＩＡＣとの合同例会です。夏休みの中、家富顧問はじめ岡本先生と生徒    

の皆さんようこそ葛生ロータリークラブにお越しくださいました。お互いの例会を通し、普段の活動

を報告し合いましょう。 

先の土曜には宇都宮東武ホテルグランデにて第 6 回全国インターアクト研究会、翌日曜日には栃木

県教育会館にて第 21 回インターアクト年次大会と 2 日間にわたり開催されました。活動の発表や各分

散会など貴重な体験をしたと思います。顧問の先生や生徒の皆さん、お疲れ様でした。詳しい報告は

この後、本多会長や土屋委員長からお願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



インターアクト→ローターアクト→ロータリーと発展していく中で、お互いを理解し親睦を深め奉

仕を目指す。我々の活動はまさに共通の理念なのです。家族・友人・仲間・地域・国際交流へと目を

向けてください。平和を象徴するような イギリス ロンドンでの陸上世界選手権開催、また日本で

は甲子園の地で高校野球大会が熱く行われています。これらスポーツ同様に我々ロータリーや皆さん

のＩＡＣの活動は、平和な社会つくりに貢献している価値ある活動なのです。どうしたら楽しいか？

どうすればためになるか？なにがしたいか？など 自分で考え共に行動する能力を育ててください。

欲張れば限がありませんが、目標を明確にしておくことがクラブの魅力になります。 

7 月のガバナー公式訪問の時、太城ガバナーより貴重な色紙をいただきましたのでご紹介いたしま

す。『恕』と書かれています。意味は「思いやり」のことです。己の欲せざるところ 人に施すなかれ・・・・

（自分がして欲しくないことを、他人にしてはいけない。） 思いやりと戒めの言葉をご紹介いたしま

したので少し覚えてみてください。 

 

1.  ガバナー事務所より「皆様にお願いしておりました、九州北部豪雨災害義援金ですが、本日まで

に 45 クラブよりご協力いただきました。合計 164 万を第 2700 地区(九州 福岡他）へ本日送金い

たしましたのでご報告いたします。」という連絡がありました。 

  2. 8/19(土)・8/20（日）インターアクトクラブの全国大会に片柳会長・土屋青少年委員長・駒形前

会長・中野前幹事・川上青少年副委員長の 6 名で参加してまいりました。詳細は、委員会報告で

土屋青少年委員長よりあります。 

3. 8/18(金)第 2 回会長幹事会を行ないました。 

4. 田沼 RC と国際ソロプチミスト佐野より会報が届きましたので回覧します。 

5. 村おこし実行委員会より協賛金のお礼が来ました。 

6. 米山梅吉記念館から館報がきましたので回覧します。 

7. 土屋会員所属の瑞宝会が佐野市に災害時の土のうを毎年 500 個提供するとことになり、下野新聞

に登載されました。 

8. 例会終了後、葛生 RC 細則一部改正について臨時総会を行ないます。 

 

       ・国際奉仕委員会   奥澤松利 委員長 

 

 【青少年奉仕委員会】 土屋 登 委員長 

   ・8/19（土）インターアクト全国大会に会長他 6名で参加してきました。 

   ・青藍泰斗高等学校インターアクトクラブが、年間活動報告「いいね大賞」1位になりました。 

   ・社会 LYLA セミナー参加締め切りは 8月末日となります。 

【ロータリー家族委員会】 齊藤 茂 委員長 

   ・9/12 ゴルフコンペは、「葛の里壱番館」7:15 バス出発となります。 

   ・9/12 家族例会 「6月の森」の締め切りは 8/29 となりますので、宜しくお願いします。 

   ・2017-18 国際ロータリークラブ地区大会ゴルフコンペの参加者を募集しております。 

幹 事 報 告 

第 3 - 3 ク ラ ブ 協 議 会 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 1 名 0 名 97.3％ 

本日の欠席者 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/8 3 名 0 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 青藍泰斗高校 IAC の皆さん、ようこそ。歓迎いたします。 

齋藤孝之君 
インターアクトクラブの皆さん、合同例会に参加いただきありがとうございます。 

夏休みも残りわずかですね。有意義に過ごしてください。暑い中、お疲れ様です。 

篠﨑三智雄君 
青藍泰斗インターアクトクラブの皆様、ようこそ。よろしくお願いします。 

19 日、20日のインターアクト全国大会ごくろうさまでした。 

土屋 登君 青藍泰斗 IAC をお迎えして。ようこそ葛生ロータリーへ。 

川上卓也君 
前日の IAC 全国大会並びに年次大会、疲れ様でした。 

また、本日の合同例会にようこそ。 

小曽戸健治君 青藍泰斗高等学校 IAC の皆さん、ようこそ葛生 RC へ。今後の活躍も願っています。 

保科純一郎君 IAC の皆さん、ようこそ葛生 RC へ。 

駒形忠晴君 

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブをお迎えして･･･。ようこそ、おこし下さい

ました。インターアクト全国大会、ご参加ご苦労様でした。 

本多会長、和田山幹事、おつかれさまでした。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2727 回 29.8.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今月最後の例会です。8 月もまた多数のセミナーや行事

がありました。会員増強委員会・米山記念奨学会・ロータ

リー財団等セミナーに始まり、ＩＡＣ全国大会と年次大

会・ＩＡＣ合同例会又本日現在進行中の日光ＣＣでの地区

ゴルフ選手権大会と天候不順と暑さの中会員の皆さんご苦

労様でした。8 月 26・27 日は「第 30 回くずう原人まつり」

が熱く開催され、むらおこし実行委員会の皆さんの努力と

成果があがったお祭りでした。また熱い大会といえば高校

野球でしょう。手堅く緻密な野球から豪快な野球に変身し

た大会のように感じます。投手のヒーローが目立つ中今年

は打者に注目が集まる大会でした。まさにＲＩ会長方

針「変化をもたらす」を感じさせられました。負けた

ら次のない高校野球は全力で戦う学生の姿が感動と元

気を与えてくれます。8月「新クラブ結成推進月間」は

新田委員長の会員増強クラブフォーラムに始まり、炉

辺会議を経て、ぜひ皆さんの頑張りで会員増強につな

がる情報提供や推薦をお願いいたします。目標は大き

く、大幅達成を全員参加で成し遂げましょう。 

暑い日はまだまだ続くのでしょうか。体をご自愛ください。 

 

1. 9 月のロータリーレートは、1 ドル 109 円です。 

2. 来年 6 月のトロントでのロータリー国際大会参加の案内が届いています。 

3. 本日、例会終了後理事役員会議を開催致します。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

 1. 平成 29 年 9 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

   26 日第 4例会の卓話は、出居博様（山城サミット）にお願いすることで承認された。 

 

2. 家族親睦夜間例会の件 

・ロータリー家族委員会 保科委員より、現在までの経過報告があった。 

    場所 「6 月の森オーベルジュ」 会員出席 29 名、婦人 7 名 

時間 18:30～  バスは葛の里壱番館より 17:30 に出発 

 

3. 第 1回会長杯ゴルフコンペの件 

   ・ロータリー家族委員会 保科委員より、現在までの経過報告があった。 

   開催場所は宇都宮カントリークラブ、参加者は 26 名。集合時間 8:00 

表彰式はクラブハウスにて行う。バス利用者は 7:15（葛の里壱番館）出発。 

 

4. その他 

  1) 職業奉仕委員会中野委員長より、会員の職業について 3分スピーチを行いたいという 

提案があった。 

  2) 岩舟 RC40 周年記念事業を 10/7（土）13:30 岩舟文化会館で（いわふね寄席）開催される。 

第 9 グループ各クラブ協賛金 2 万円の依頼があったため、協賛することで承認された。 

  3) 葛生行政センターのフレスコ画でお世話になった大野彩先生より（第 4 回フレスコ展）展覧会

の協賛金お願いがあり、55 周年でお世話になったこと及び東日本震災災害地・岩手県陸前高田

市の広田小学校に寄贈するということで、今回限り 3 万円協賛するということで承認された。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 1 名 6 名 97.3％ 

本日の欠席者 飯塚 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/29 1 名 0 名 97.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

8 月 29 日理事役員会報告 
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片柳克敏君 
本日は第 2550 地区第 1回ゴルフ選手権が日光カントリークラブで開催されており、9

名のメンバーがこま頑張っているところです。 

篠﨑三智雄君 やっと 2ヶ月たちました。皆様あと 10 ヶ月よろしくお願いします。 

新田 実君 
会員組織委員会の炉辺会合にご参加頂き又、楽しい夜を過ごせましたこと、ありがと

うございました。 

谷 和文君 
先日、漏電による火災が発生いたしました。一人一人の注意で、恐ろしい火災から尊

い生命財産を守りましょう。佐野市消防団葛生支団より 

須藤功一君 妻の誕生日にお花をいただき、ありがとうございました。 

小曽戸健治君 

原人まつりに孫と行って来ました。5人の孫を午前 3人、午後 2人と 2回も行ってき

ました。福島さんからいただいたトウモロコシが大変おいしかったです。来年も宜し

く！ 

江田幸司君 
妻の誕生日に花をいただきました。この前もいただいたばかりのような気がします。

一年なんてあっという間ですね。また 1年間頑張りたいと思います。 

蓼沼大介君 
9月 23 日に佐野市運動公園にて、さのラグビーフェスティバル 2017 が開催されます。

毎年非常にもりあがっていますので、是非お越しいただければと思います。 

中野勇夫君 

23 日の水曜日、妻の誕生日にとてもステキなお花が届きました。大変喜んでいまし

た。有難うございました。 

本日は、第 2550 地区ゴルフ選手権大会に参加してまいりますので例会を欠席させて

いただきます。自己ベストスコアーが出るよう頑張ってきます。 

駒形忠晴君 

フズリナ採取ということで、東京・早稲田アカデミーより小学生 430 名が葛生に見え

ています。各鉱山からのフズリナのご協力をいただきました。子どもたちも、とても

喜んでいます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2728 回 29.9.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

    ・田沼ロータリークラブ  池亀善紀 様 

 

いよいよ暑さも峠を過ぎて、朝晩はとてもさ

わやかで過ごしやすくなりました。9月1日は「防

災の日」といわれ防災訓練が行われます。災害

は忘れたころにやってくる とよく言われます

が、1923 年（大正 12 年）94 年前の関東大震災

の起きた 9 月 1 日を記念し制定したとのことで

す。実質経験はなく焼死・圧死・溺死などで 10

万人の命が奪われた災害といわれています。記

憶にある災害では 1959 年（S33 年）の伊勢湾台

風・1995 年（H7 年）阪神淡路大震災・そして記憶に新しい 2011

年（3.11）東日本大震災が悲しい災害です。最近ではゲリラ

豪雨といわれる集中豪雨災による被害も頻発しています。も

しかしたら先月末のＪアラート（全国緊急警報システム）の

ようなミサイルも防災訓練が必要になるのでしょうか？ロー

タリー理念の世界平和が一層大切です。 

そこへいくとやはりスポーツがいいですね。高校野球の甲

子園大会・世界陸上のロンドン大会・サッカーワールドカッ

プ予選のオーストラリア戦・直近では日光ＣＣのロータリー

ゴルフ選手権大会など健全で熱く感動を呼ぶスポーツで親睦と友情を深め合いましょう。 

来週は 第 1 回会長杯ゴルフ大会がおこなわれ、その後家族夜間例会が予定されています。よろし

くお願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 

関東大震災 



 

誕生祝  齋藤孝之会員 

皆出席 田澤秀文会員(28 年) 

 

1. 来週は、第 1 回片柳会長杯ゴルフコンペ及び「6 月の森オーベルジュ」での夜間家族例会です。 

詳細は、委員会報告で家族委員会よりご案内いたします。 

2. 10 月 15 日宇都宮グランドホテルで開催される地区大会参加者の出欠をとっています 

3. 村おこし実行委員会より、くずう原人祭り協賛金のお礼が届いていますので回覧致します。 

         「ロータリーの友月間に因んで」  雑誌ロータリー史料委員会 中田英昭委員長 

 

  【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

・9/12 ゴルフコンペ参加者は 26名 「葛の里壱番館」7:15 バス出発となります。 

    ・9/12 家族例会 「6月の森」 「葛の里壱番館」17:30 バス出発となります。 

  【青少年奉仕委員会】  土屋 登 委員長 

    ・ライラセミナーの申し込みの件 

現在 明世興業㈱より 1名参加予定です。 

来週締め切りとなりますので宜しくお願いします。 

   駒形忠晴 会員 

    ・山城サミットについての案内 

     11/25(土)～26(日)開催   11/25 1,500 円  11/26 3,500 円 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 1 名 6 名 97.3％ 

本日の欠席者 飯塚 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/29 1 名 0 名 97.3％ 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

卓 話 

会 員 表 彰 

各 委 員 会 報 告 



3 
 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳克敏君 
9 月 しのぎやすい季節になりました。 

夏ばてせずに、健康第一。スポーツを楽しみましょう。 

篠﨑三智雄君 田沼 RC 池亀さんようこそ。中田委員長 卓話ありがとうございます。 

齋藤孝之君 
誕生祝をいただきありがとうございました。来年はいよいよ大台です。 

最近は、ドライバーが飛ばなくて悩んでいます。地区ゴルフ選手権も散々でした。 

田沢秀文君 皆出席をいただきました。先がそろそろ見えそうです。 

齊藤 茂君 
妻の誕生祝にきれいな花をありがとうございました。本人とても喜んでいました。 

来週の家族夜間例会、ゴルフコンペ 宜しくお願い申し上げます。 

岩崎昇一郎君 中田情報委員長 卓話ありがとうございます。 

駒形忠晴君 
9 月に入りました。涼しくなりました。 

身体がなかなか慣れませんが、体調管理に注意いたしましょう！ 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

江田会員 撮影 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2729 回 29.9.12 例会場  於：6 月の森 PM 6：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日の例会はご夫人をお招きして片柳・篠﨑コンビの初めての夜間家族例会です。 

駒形・中野年度からバトンを受けて、7 月スタートしてから 2 ケ月が過ぎました。最大行事の太城

ガバナ公式訪問は 7 月早々に行はれ、又第 2550 地区のセミナーも各委員会ごとに次々と実施されまし

た。地域婦人バレーボール葛生 RC会長杯春季大会・IAC 全国大会と年次大会・そして本日の第 1回会

長杯ゴルフ大会と、暑いこの時期をどうにか消化してまいりました。こうして参加していただいてい

る会員皆さんの協力があったればこそと感謝しております。本年度は「目標を共有しチャレンジしよ

う」の方針から広く会員の皆さんへの情報提供に努め、新人会員の出番を多くお願いしてまいりまし

た。やはり自分が参加していることに意義があると考えているからです。 

そんな 2 か月、ロータリーばかりの毎日、始まったばかりで先は長いのですが会の運営に対する協

力を感謝すると同時に 今後とも引き続きよろしくお願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



            

片柳克敏君 
第 1 回会長杯ゴルフ大会、蓼沼君おめでとう。 

ロータリー活動に対するごほうびで良かったですね。 

 
奥方様をお迎えし、楽しい夕べを共に過ごしましょう。 

日頃の御協力ありがとうございます。 

篠﨑三智雄君 第 1 回片柳会長杯コンペ、おわりました。 

蓼沼大介君 

本日のコンペで優勝させていただきました。 

ハンデが 3 割減とのことですので、もう 2度と無いと思いますので、今夜だけ勝利の

美酒に酔いたいと思います。ありがとうございました。 

駒形忠晴君 
夜間例会、片柳会長杯ゴルフ、ご出席の皆様ありがとうございます。 

ゴルフはいかがでしたでしょうか？ 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2730 回 29.9.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

台風 18 号が日本列島を縦断し局所に記録的集中豪雨で全国的に被害が起きているようですが皆さ

んのところでは大丈夫でしたか。 

先週の第 1 回会長杯ゴルフ大会はあいにくの小雨模様の中、また深いラフに苦戦をいたしましたが、

怪我もなく 23名の参加お疲れ様でした。新人の皆さんが上位をしめ、

写真班で活躍した蓼沼君が見事 優勝しました。今井・飯塚・土井

君らの初参加組は次回大いに期待できる結果でした。 

またご夫人方を招いての夜間家族例会も 35名と多数参加をしてい

ただき、昨年と違う企画にチャレンジしてみました。初秋の夕べに

創作料理とピアノ・フルートの調べ 短い時間でしたが皆さんで久

しぶりの会話を楽しんでいただけたでしょうか。又有意義な時間を

持つことができたということであれば企画段取り側としては幸いで

す。クラブ奉仕委員会・Ｒ家族委員会・ＳＡＡ・写真班 皆さん大

変お世話になりました。 

 

1. 地区大会の件 

10 月 15 日（日曜日）宇都宮グランドホテルで開催。8:30 より登録開始 

  日程の詳細については、改めて報告致します。 

2. 平成 29 年度佐野市体育協会葛支部地区体育際の案内を回覧します。 

3. 地区の社会奉仕委員会より貧困児童、家庭への支援や奉仕活動行ないますかという連絡が 

ありましたが、クラブとしては行わないということで連絡しました。 

4. RYLA セミナーは、明世興業より鈴木良明さんが参加することになりました。 

5. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

6. 10/8(日）葛生あくとプラザで上演される牧歌舞伎のパンフレットを回覧します。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



          

 

 

「この 30年を振り返って」  土井良治会員 

 

  【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

・9/12 のゴルフコンペ及び夜間例会に出席いただきましてありがとうございました。 

    ・「6 月の森」で演奏したフルートとピアノのコンサートのチラシを掲示致しました。 

   

【青少年奉仕委員会】  川上卓也 副委員長 

    ・9/20（水）16:30～ 青藍泰斗高等学校でインターアクトクラブの例会が開催されます。 

    

駒形忠晴 会員 

    ・山城サミット（11/25・26）のロータリー会員枠 2 名分があります。 

     参加希望の方は申し出て下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 1 名 4 名 89.2％ 

本日の欠席者 今井 土屋 保科 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/12 0 名 0 名 100％（例会場変更の為） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏君 
土井さん卓話ありがとうございました。 

共にロータリー活動に参加し、有効な実体験をしましょう。 

齋藤 孝之君 

先週の家族例会に多くの皆様の出席ありがとうございました。 

齊藤委員長をはじめとする委員の皆様、大変御苦労様でした。 

近頃は気候が不順ですが、皆様御自愛下さい。 

篠﨑三智雄君 土井さん、卓話ありがとうございます。 

坪内  馨君 
先日は、お世話になりました。さて、20 日から秋のお彼岸です。感謝の心でご先祖

様の墓参りをいたしましょう。きっと、お喜びになるはずです!! 

岩崎昇一郎君 土井さん、卓話ありがとうございます。 

齊藤  茂君 
土井さん、卓話ありがとうございました。先週のゴルフ、夜間例会では、皆様の御協

力を戴きましてありがとうございました。次回も宜しくお願い申し上げます。 

若田部 貴君 
妻の誕生日にきれいな花をありがとうございます。 

土井さん、卓話ありがとうございます。 

川上 卓也君 先週の会長杯、お疲れ様でした。土井さん、新入会員卓話ありがとうございました。 

飯塚 達郎君 土井様 「新入会員卓話」ありがとうございます。 

土井 良治君 
会長杯、夜間例会の御盛況おめでとうございます。また、卓話の機会を頂きありがと

うございます。今後とも、ゴルフも含め、よろしくお願いします。 

駒形 忠晴君 
土井さん、卓話ありがとうございます。「この 30年を振り返って」改めて昭和の終わ

り、平成 30 年間思い出深く？考えることが出来ました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2731 回 29.9.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

・佐野市教育委員会文化財課 課長 出居博様 

            ・京都西ロータリークラブ 戸倉英雄様 

 

9 月 23 日は秋分の日、今日 26 日はお彼岸明けとなります。 

青空澄み渡り絶好の墓参り日和でした。稲穂もこうべを垂れて実りの秋を感じます。 

栃木県では秋の交通安全運動も実施されておりますが 65 才以上の高齢者の事故率が高くなってい

る中で、特に自分に言い聞かせて安全運転（譲り合いの心でマナーアップ）に努め、走行スピードは

ダウンさせて事故防止に努めたいと思います。 

スポーツの秋では佐野市民体育祭や秋季県野球大会で青藍泰斗高校初め選手たちが頑張っていま

す。頑張るといえば政治の先生方もまた解散総選挙で命を懸けて頑張ることになるのでしょうか。政

策を競う２大政党制には至らないが、内政・外政の重要課題が多数ある中、地に着いた少しでもまし

な方を選びたい。消費税 10％が現実になりますが、ぜひ歳出に対するチェックも併せて忘れないでほ

しい。政治に携わる先生方にロータリー精神で頑張ってくださいとお願いしましょう。 

10 月 14・15 日地区大会が予定されておりますので参加のほどよろしくお願いいたします。 

 

1. 足利わたらせ RC よりポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会開催の案内が来ています。 

開催は 10/24（火）、場所は足利城ゴルフクラブです。詳しくは、回覧します。 

2. 第1回インターアクト合同会議があります。葛生RCより青少年委員の蓼沼大介君が出席致します。 

3. 例会終了後、理事役員会議がありますのでお願い致します。 

  

  

  ｢山城サミット｣ 

佐野市教育委員会文化財課 

 課長 出居 博様 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

卓 話 

お 客 様 紹 介 



 

1. 平成 29 年 10 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 第 40 回社会人 RYLA セミナー参加者の件 

     平成 29 年 11 月 3・4・5 日、明世興業（株）の鈴木良明君（26 歳）１名が参加。 

会長・幹事・川上君が、閉会式に参加するということで報告された。 

3. 地区大会の件 

     平成 29 年 10 月 15 日（日）当クラブより、18名参加予定。 

後日幹事より乗り合わせを確認し、配車表を作成することを確認。 

4. その他 

     ①新入会員推薦の件  新田委員長より新会員の紹介があり、承認された。 

     ②平成 29 年度佐野市体育協会葛生支部地区体育祭 協賛の件 

      協賛金 1万円とすることで承認された。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 1 名 1 名 97.3％ 

本日の欠席者 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/19 4 名 0 名 89.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

戸倉 英雄 様 

京都西 RCの戸倉です。宜しくお願いします。 

只今、葛生伝承館ではフレスコ壁画作成をしています。また、吉澤記念美術館様でも、

作品展示させていただいています。宜しければ皆様どうぞお立寄り下さいませ。 

片柳 克敏 君 
京都西 RC 戸倉様、遠方よりようこそお越しくださいました。出居課長様、卓話あり

がとうございました。郷土の文化、歴史をより知ることができました。 

篠﨑三智雄 君 出居博様、卓話ありがとうございました。京都西 RC 戸倉英雄さん、ようこそ。 

川上 卓也 君 昨日、妻の誕生日に花が届きました。大変喜んでしました。ありがとうございます。 

駒形 忠晴 君 

出居博（いでい ひろし）佐野市教育委員会文化財課課長 

ようこそお越しくださいました。卓話楽しみです。 

京都西 RC戸倉日英雄会員、葛生 RC へようこそ！  

葛生伝承館壁画制作よろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

9 月 26 日理事・役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2732 回 29.10.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

10 月に入り大変過ごしやすい日になってきておりますが、昨年同様に 10 月クールビズを継続させ

ていたします。 

8 月 会員増強月間・9月ロータリーの友月間・10 月は米山月間となります。8月の会員増強月間で

は新田委員長を中心に活動しその実績を着実に上げております。 

9 月のロータリーの友月間では中田情報委員長が IAC エコキャップ回収運動やロータリー財団補助

事業の婦人バレーボール大会などの広報を企画し、葛生ロータリークラブの広報・認知に努めていま

す。 

さて 10 月（経済と地域社会の発展月間・米山月間）です。酒庭委員長に頑張ってもらいゲスト卓話

を来週 10月 10 日（火）に行います。10 月プログラムのとおりです。卓話を通し米山記念奨学会への

理解をより深めたいと思います。さて秋の交通安全運動が終わり、次は 10 月 1 日～7 日まで全国労働

衛生週間になりました。住友大阪セメント明代工場長の「ご安全に」という挨拶が思い出されますが、

平成 29 年度スローガンは「働き方改革で見直そう みんなが輝く健康職場」です。休業 4 日以上の職

業性疾病の 6 割を占める労働災害は何でしょうか？ 

最近では過度の時間外労働やパワハラなどの精神障害が問題視されていますが、実は身近な問とな

っているのは腰痛なのです。作業の内容や環境により異なりますが、食事や

運動など生活習慣による改善が大切です。もう一度自分自身を見つめなおす

衛生週間になれば良いと思っています。タバコ喫煙をやめてもらいたい仲間

がおりますよね。健康第一で日々精進いたしましょう。 

 

結婚祝  若田部 貴会員、小林祥郎会員、小曽戸健治会員 

皆出席  新田 実会員(6 年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

1. 10 月のロータリーレートは 1 ドル 112 円です。 

2. 第 6回日台ロータリー親善会議の案内がきていますので回覧します。 

3. 平成 29 年度佐野国際交流ニュース第 92 号を回覧します。 

4. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

5. 10 月 7 日(土)岩舟 RC40 周年事業「いわふね寄席」が栃木岩舟文化会館で 1:00 より行なわれます。 

6. 10 月 8 日(日)12:30 よりあくとプラザで、牧歌舞伎定期公演が開催されます。 

         「職業フリートーク」 

中野勇夫 会員 

「㈲中野自動車整備工場」 

川上卓也 会員 

「明世興業㈱」 

蓼沼大介 会員 

「㈱蓼沼運輸」 

   

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 2 名 2 名 94.6％ 

本日の欠席者 今井 奥澤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/27 0 名 2 名 100.0％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

卓 話 
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片柳 克敏 君 

中野職業奉仕委員長、卓話ありがとうございます。「職業フリートーク」と題して新

しい企画、会員相互理解と親睦につながる様期待致します。 

皆さんもぜひ新しい企画を提案して下さい。 

篠﨑三智雄 君 中野会員、川上会員、蓼沼会員、卓話ありがとうございます。 

坪内  馨 君 

30 日の祝賀会、誠にありがとうございました。片柳会長はじめ会員の皆様に、あの

ような素晴しい祝賀会を開催して頂きました事に心からお礼と感謝を申し上げます。 

本来ならば、本日の例会で皆様にお礼を申し上げねばなりませんが、あいにく午前午

後と 2 件調停事件の担当となっておりますので、誠に申し訳ございませんがお許し下

さい。どうか今後ともご指導よろしくお願い致します。ありがとうございました。 

小林 祥郎 君 結婚祝をいただきまして有難うございました。何年過ぎたのでしょうか？ 

新田  実 君 皆出席表彰を初めていただきました。ありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
中野委員長、川上君、蓼沼君、卓話有難うございます。 

11 月以後に卓話の予備日があります。皆様の参加をお待ちしています。 

小曽戸健治 君 

結婚祝いを頂きまして有難うございます。蓼沼君が生まれた年に結婚しました。早い

もので、そういう年になりました。妻に感謝ですね？ 

フリートーク、中野君、川上君、蓼沼君有難うございました。 

中野 勇夫 君 
本日より、職業フリートークを始めます。 

第 1 回目を行って頂いた川上卓也君、蓼沼大介君、有難うございました。 

若田部 貴 君 
結婚祝ありがとうございます。29年目になりました。 

職業フリートーク、初の試み良い話を聞くことができました。ありがとうございます。 

保科純一郎 君 ようやく作新学院に勝てました。10/21 からの関東大会もがんばってきます。 

川上 卓也 君 職業フリートークという形でお話させて頂く機会をありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 中野さん、川上さん、蓼沼さん、3 分間スピーチありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 
職業フリートークは、新人卓話とほぼ同じ内容でしたが、ご清聴ありがとうございま

した。 

駒形 忠晴 君 

職業フリートーク、会員の皆さんの卓話大変興味深く拝聴します。 

中野くん、川上くん、蓼沼くん、フリートークありがとうございます。 

坪内法明氏 藍綬褒章祝賀会、多くの会員の皆さまにご出席いただきありがとうござ

いました。吉澤浅一発起人をはじめ、発起人の皆さまにもお世話になりました。 

前日 9/29(金)栃木県砕石工業協同組合創立 50 周年記念式典及び祝賀会がありまし

た。昭和 42 年に設立し、50 年が経ちました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2733 回 29.10.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日のお客様紹介をいたします。10 月の米山月間にあたり第 2550 地区ロータリー米山記念奨学会 

地区委員会より宇都宮東 RC 辻 委員長様が直々にお越しくださいました。又、米山記念奨学現役生

の余(ｼｬ)鍇(ｶｲ)さんです。お二方には後ほど第 2 回クラブフォーラムの中でお話をお伺いいたします

ので宜しくお願い致します。 

 

天候にも恵まれた体育の日 日本で一番安定した季節です。本日 10月

10 日が東京オリンピック開会式の日に由来し国民の祝日となったことは

皆さんご承知のことと思います。私 高校 2 年の秋でした。あれから 53

年がたち、今日は体育の日を契機にもっと運動をしてお腹をへこました

いと思っています。 

9 月号（Vol 3）ガバナー月信のロータリー米山記念奨学会寄付状況

2017.6.30 現在当葛生クラブ昨年実績は 35名 1人当たりの寄付額 27,585

円です。又、奥山國之君の米山功労者第 12 回（Y12）を筆頭に 35 名全員

多くの協力をしている結果です。       

今日は、第 2 回クラブフォーラムで酒庭米山記念奨学会委員長に頑張ってもらい、5 年未満の新人

が多くおりますのでじっくり詳しく教えてもらいましょう。 

 

誕生祝  坪内 馨会員 

結婚祝  齊藤 茂会員、今井 修会員 

皆出席  坪内 馨会員(12 年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

お 客 様 紹 介 



 

10 月 3 日入会希望者の告知を行い、昨日 10月 9 日で 7日を経過しました。 

本日 10 日、当葛生ロータリークラブ会員に選ばれたものとみなします。 

今後の予定は 10月 24 日例会見学・11 月 7 日入会式で進めますので宜しくご理解ください。 

 

1. 10/15（日）宇都宮グランドホテルで開催される地区大会の登録は 8:30 からです。 

2. 10/17（火）は地区大会の振替で休会となります。 

 

第 2550 地区ロータリー米山記念奨学会地区委員長 

宇都宮東 RC 辻 裕司 様 

米山記念奨学生 

白鴎大学 余(ｼｬ)鍇(ｶｲ) さん 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 2 名 2 名 83.8％ 

本日の欠席者 奥澤 土屋 土井 保科 吉澤（浅） 若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/3 2 名 2 名 94.6％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

会 長 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 委 員 長 

欠席の連絡 

第 2 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

幹 事 報 告 
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宇都宮東ＲＣ 

辻 裕司 様 
本日は、ありがとうございました。 

片柳 克敏 君 辻委員長、余鍇さん、ようこそ葛生クラブへ。卓話ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
辻さん、シャさん、お忙しい所お越し下さいましてありがとうございます。 

本日、卓話よろしくお願い致します。 

篠﨑三智雄 君 
ロータリヘ米山記念奨学会委員長 辻裕司様、米山奨学生 余鍇様、葛生ロータリ

ーへ、ようこそ。卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 

本日夕方、インターアクトクラブがフジマートで赤い羽根募金活動をします。 

今朝は、校門でおそろいのジャケットを着て活動しました。 

昨日、地区ロータリーの研修に参加して来ました。 

毎日 6コマ授業を受ける生徒の気持ちがよくわかりました。 

坪内  馨 君 

皆出席と誕生祝を頂いて、ありがとうございました。 

また、先日は素晴しい会を開催いただきました事に心よりお礼申し上げます。 

先週すべきところ申し訳ございません。遅れました。 

酒庭 和一 君 

米山月間クラブフォーラムに於いて 2550 地区第 2550 地区ロータリー米山記念奨学

会地区委員長 辻裕司様、米山記念奨学生 余鍇様をお迎えして。 

ご指導頂き、誠にありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
米山記念奨学会 酒庭委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

また、辻 地区委員長と余さん、本日は暑いところご苦労様です。 

小曽戸健治 君 
辻 裕司様、余鍇(ｼｬ･ｶｲ)さん ようこそ葛生クラブへ。 

ご指導宜しくお願い致します。 

本島 佳明 君 
酒庭委員長、クラブフォーラムご苦労様です。 

辻委員長、余鍇様、葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

齊藤  茂 君 結婚祝ありがとうございます。34回目の記念日です。 

今井  修 君 結婚祝ありがとうございます。25年目です。 

駒形 忠晴 君 

米山記念奨学会地区委員長 辻裕司様、余鍇様をお迎えして･･･。 

ようこそおいで下さいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

昨年ロータリー米山記念奨学会寄付、一人当り平均寄付額 栃木県 2 位。皆さんの

寄付ありがとうございました。今年度も、さらによろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒形忠晴委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2734 回 29.10.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日のお客様紹介を致します。本日卓話をお願い致しました佐野税務署署長 大平智子様です。 

後ほど卓話よろしくお願いいたします。 

もうひと方紹介をいたします。10月 7 日 会員に選ばれました相子正幸君です。オリエンテイシ

ョンということで、本日例会見学をしていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて 10 月 13 日～15 日 3 日間「ロータリー：変化をもたらす」をテーマに 2017-18 年度国際ロータ

リー第 2550 地区 地区大会が開催されました。長時間の会議にベテランの福島・岩崎両君をはじめ新

人の皆さんが出席をしていただき、計 14 名 大変お疲れ様でした。また自分自身のスキルアップにな

ったことと思います。 

7 月のガバナー訪問と今回の地区大会と二つ、全員参加の大きな本年度の行事を皆さんの協力をも

って無事終了しましたこと、お礼申し上げます。ありがとうございました。 

伊勢湾台風以来の甚大な被害が心配された超大型で非常に強い台風 21 号があっという間に通り過

ぎましたが、皆さんの会社では被害はありませんでしたか。国政選挙にあわせて大風が吹き荒れまし

たが、昨日今日と台風一過のすがすがしい日になりました。国政に選ばれた先生方には「実ほど首を

垂れる稲穂かな」の精神で経済はもちろんのこと、公約を実践してほしいと願います。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

結婚祝  横塚信也会員 

 

・2017-18 年度国際ロータリー第 2550 地区 地区大会においてクラブ表彰を受けましたので 

報告いたします。 

  ① 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会寄付 個人平均寄付額上位クラブ 

    第 2 位 27,585 円/1 人当たり（2016－17 駒形年度実績） 

  ② ロータリー財団寄付      （2015－16 小曽戸年度実績） 

    財団の友クラブ          表彰（フラッグ） 

    100％ロータリー財団寄付クラブ  表彰（フラッグ） 

  ③ 次年度ガバナー補佐委嘱状が届きましたので報告いたします。 

 

1. 15 日の地区大会本会議には、15 名の参加を頂きありがとうございました。 

欠席された方の地区大会資料を配布しましたのでご確認下さい。 

2. 10/23 会長幹事会を田沼の「見晴らし」で行ないました。 

議題は、IM と秋の自然に親しむ会についてです。 

3. 11 月 8 日～10 日（水～金）に行われる第 40 回ロータリークラブ杯秋季大会、婦人バレーボール

の出欠の確認を回覧しております。多くの方の参加をお願いします。 

4. 佐野市特別支援教育研究会の吉水小学校池田聖子先生より「第 13 回たんぽぽ作品展」の案内が 

届きましたので回覧します。 

5. 日台親善会議のご案内を回覧しております。参加希望の方は、連絡をお願いします。 

6. RYLA セミナー予定を回覧します。 

7. 地区委員推薦の案内が来ていますので回覧します。 

8. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

 

  

「相続税について」 

佐野税務署長  大平智子 様 

会 長 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 6 名 3 名 83.8％ 

本日の欠席者 今井 奥澤 駒形 関口 土屋 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/10 6 名 6 名 83.8％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
大平署長様、卓話ありがとうございました。 

相子君、例会見学御苦労様です。地区大会お疲れ様でした。 

篠﨑三智雄 君 
佐野税務署長 大平智子様、卓話ありがとうございます。 

相子正幸くん、ようこそ葛生 RC へ。 

永井 治寿 君 
結婚祝を頂いてありがとうございます。40数年になりますが、ロータリーでお祝を

頂き毎年気持ちを新たにします。毎日が妻に感謝の日々です。 

新田  実 君 

相子正行君を例会場で紹介できず残念です。初対面でしたが、入会を承諾して頂き

ありがとうございました。会員増強委員会一同、心より感謝申し上げます。如何で

すか皆さん！素晴しいお人柄の新会員でしょう！もう立派なロータリアンです。 

妻の誕生祝を祝って頂きありがとうございました。前日に、右眼水晶体の手術をし

て臥せっておりました。皆さまからのお祝のお花には、癒されたと思います。 

岩崎昇一郎 君 
大平署長、本日は卓話ありがとうございました。 

また、相子さん これからよろしく！ 

小曽戸健治 君 
大平署長様、本日は卓話有難うございました。 

相子さん、ようこそ。活動楽しみにしています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 小曽戸健治副委員長 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸副委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2735 回 29.10.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野市長 岡部正英 様 （葛生ロータリークラブ名誉会員） 

・真岡ロータリークラブ  大瀧和弘 様 

 

2 週連続の週末雨と風、大荒れの天気でしたが、いががお過ごしでし

たでしょうか。朝晩めっきり冷え込んでまいりました。紅葉のシーズン

を迎えるこの時期寒暖の差も激しい毎日、体調管理には十分ご留意願い

たいと思います。 

10 月 31 日 米山月間最後の日です。米山記念奨学会寄付に沢山の協

力ありがとうございます。昨年度米山記念個人平均寄付額実績は国際ロ

ータリー第 2550 地区 51 クラブ中第 2 位という素晴らしい成績でした。多くの若い奨学生をサポート

することができていると思います。 

今年度も米山月間中 米山記念奨学会委員会の酒庭委員長初め委員の方、クラブフォーラム･ゲスト

卓話・寄付集めと大変ご苦労様でした。今年度は情報を共有し委員会活動の見える化をすすめ委員会

の皆さんで活発に活動していただきたいと考えています。11月もまた重要な行事が多数ありますので

引き続き宜しくお願いいたします。 

 

先週皆さんにご案内いたしました案件を本日理事会にて協議いたします。 

1. 第 6回 日台親善会議参加の件 

2. 次年度地区役員推薦の件 

参加意思のある方は幹事まで申し出てください。 

3. 本日をもってクールビズは終了いたします。 

11 月例会より普段通りスーツ･ネクタイ着用となりますのでお忘れなきようお願い致します。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

1. 11 月のロータリーレートは 1 ドル 114 円です。 

2. 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

 

 

・佐野市長 岡部正英 様  

 

【社会奉仕委員会】   

   ･第 40 回葛生ロータリークラブ会長杯 婦人バレーボール大会が 11/8～10 

   トレーニングセンターで開催されます。 

   11/8 は、ロータリー財団支援事業のユニフォームと練習球の贈呈式を行いますので 

 18:45 までに集合して下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 23 名 0 名 3 名 100％ 

本日の欠席者 なし 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/24 3 名 6 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

卓 話 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
岡部佐野市長様、卓話ありがとうございました。 

健康に留意され、益々のご活躍を期待いたします。 

齋藤 孝之 君 
岡部市長様、お忙しいなか、ようこそおいで下さいました。卓話宜しくお願い致し

ます。真岡ロータリークラブ大瀧様、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

篠﨑三智雄 君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
先日(10/26)ドラフト会議で、青藍泰斗高校 3年石川翔君が、中日ドラゴンズから 2

位指名を頂きました。今後の活躍を期待しています。 

奥山 國之 君 
地区大会で長寿会員の表彰記念品を頂き大変恐縮の至りです。 

何とか来年も頑張りたいと思います。 

岩崎昇一郎 君 岡部佐野市長様、本日は卓話ありがとうございます。お忙しいところご苦労様です。 

谷  和文 君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

蓼沼 大介 君 
岡部市長、葛生ロータリークラブへ ようこそお越し下さいました。 

卓話を楽しみにしております。 

飯塚 達郎 君 卓話ありがとうございます。 

土井 良治 君 
岡部市長、卓話ありがとうございました。住友大阪セメントも佐野市とともに発展

して行きたいと思っております。今後とも宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 
岡部正英市長にお越しいただいて・・・。お忙しいところありがとうございます。 

未来の佐野市を見据えて、今後ともよろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2736 回 29.11.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

佐野市消防本部 消防署長  船田英男 様 
日頃より地区防災にご尽力いただきありがとうございます。 
後ほど卓話お願いいたします。 

 

すっかり寒くなりました 11 月第 1 例会です。10 月でクールビズが終了いたしましたので本日より

服装は通常通りスーツ･ネクタイ着用になりますので、よろしくお願いいたします。 

11 月 ロータリー財団月間で、早速明日 11 月 8 日 19 時から、本島Ｒ財団委員長が中心になって進

めてきた「国際ロータリー第 2550 地区ロータリー財団地区補助事業」が実施されます。第 40 回葛生

ロータリー会長杯婦人バレーボール秋季大会への支援事業です。詳細は社会奉仕委員会・ロータリー

財団委員会より後ほど案内いたしますのでお楽しみにしていてください。青少年奉仕委員会・国際奉

仕委員会からも今月のセミナー参加や委員会活動など多数報告がありますので、聞き逃さない様お願

いいたします。 

              

 【会員増強委員会】  新田 実 委員長 

ご出身は地元会沢町です。昭和 49 年 7 月にお生まれになり年齢は 43 歳です。経歴は、佐野高校か

ら立教大学を卒業後、ロンドン大学大学院に留学されました。終了後、四谷学院 大学受験予備校英

語講師をなさってから、家業であります相子保全㈱に就職され、現在は代表取締役社長としてご活躍

されております。青年会議所の会員を終了され、現在はみかも森林組合理事や法人会青年部副部長と

して地元地域の為に汗を流しております。 

葛生 RC への紹介者は、吉澤浅一君・飯嶋一成君です。職業分類は、森林業です。所属委員会は、国

際奉仕と青少年奉仕委員会です。 

             齋藤孝之 副会長、 永井治寿 副幹事 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 

新 入 会 員 入 会 式 

ＲＬＩ修了書授与 

相子 正幸 君 



 

誕生祝  吉澤浅一会員、飯嶋一成会員 篠﨑三智雄会員、保科純一郎会員 

結婚祝  川上卓也会員、齋藤孝之会員、飯塚達郎会員 

 

次年度理事役委員選出について葛生ロータリークラブ細則に則りその選出方法で、選挙又は指名にする

か会員に求めたところ，指名で選出することに決まりました。即指名委員会を立ち上げることとし、指名

委員を下記の通り細則に則り決めて例会で発表しました。 
委員長 駒形直前会長  委員 片柳現会長・齋藤次期会長・小曽戸元会長・岩崎元会長 

 

1. 1 月 8 日（水）18:25 ごろ とちぎテレビ「イブニング６プラス」の【ゆうどきプラス】で 

国際ロータリークラブの活動が紹介されますのでご覧下さい。 ※ 約 5分程度                                   

2. 田沼 RC の今月の例会は、11/2(木)・11/30(木)2 回ですという連絡がありました。 

メイクに行く予定の方はご注意下さい。 

             佐野市消防本部消防署長 

                  船田 英男 様 

 

【社会奉仕委員会】  福島秀治 委員長 

11 月 8 日～10 日 第 40 回ロータリークラブ主催婦人バレーボール大会が 

葛生トレーニングセンターで開催されます。 

財団支援事業のユニフォームと練習球の贈呈式を行いますので、18:45 までに集合して下さい。 

 

【青少年奉仕委員会】  川上卓也 副委員長 

・11/5 ライラセミナーに参加してまいりました。 

・インターアクトクラブの例会が青藍泰斗高校で行われます。 

皆さんの参加をお待ちしております。 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

    ・12/19（火）会長杯ゴルフコンペ及び忘年会を行います。 

 

【ロータリー財団委員会】 

    ・11/8（水）婦人バレーボール大会開会式で 

財団支援事業のユニフォームと練習球の贈呈式を行います。 

 

【国際奉仕委員会】 

    ・第 6回 日台親善会議の案内が届いておりますので回覧いたします。 

会 長 報 告 

卓 話 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

会 員 表 彰 
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1. 平成 29 年 11 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 第 40 回ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール秋季大会日程の件 

     平成 29 年 11 月 8 日（水）～10 日（金） 

     開会式 18：45  佐野市葛生トレーニングセンター 

     財団寄付金から代表チームユニフォーム・練習ボール等を寄贈することを承認された。 

3. 「秋の自然に親しむ会」の件 

     平成 29 年 11 月 16 日(木） 

     佐野市内 4クラブで負担。当クラブより人頭割で負担することを承認された。 

4. 2018-19 年度地区委員推薦について 

     青少年奉仕委員に中野勇夫会員、国際奉仕委員に中田英昭会員を 

地区委員に推薦することで承認された。 

5. その他 

   ①第 6 回日台ロータリー親善会議の件 

3 月 1 日（木）に行われる会員登録料１人 15000 円をクラブより負担することを承認された。 

ただし、クラブからの負担は最大 10 万円とする。 

   ②新年会の件 

     １月 17 日（火）予定の新年会の日程を会場の都合により変更することを承認された。   

   ③次年度役員について 

     12 月のクラブ総会の準備の為、11月第一例会において指名委員会を立ち上げることを 

片柳会長から提案され、承認された。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 5 名 0 名 86.8％ 

本日の欠席者 岩崎 奥澤 蓼沼 土屋 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/31 0 名 3 名 100％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

1 0 月 3 1 日 理 事 役 員 会 報 告 



            

片柳 克敏 君 

船田消防署長様、卓話ありがとうございました。 

相子君、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

そして、世界のロータリアンの一員となりましたよ。 

齋藤 孝之 君 
結婚祝をいただき、ありがとうございました。33 年が経過しました。夫婦の会話は

孫の会話が大半です。先日、ドラえもんミュージアムへ行ってきました。 

篠﨑三智雄 君 

佐野市消防本部署長 船田様、卓話ありがとうございます。 

相子正幸さん、入会おめでとうございます。 

また、誕生祝をいただいてありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 

相子会員の入会、誠におめでとうございます。相子会員に何かあったときは、推薦

人としての責務を全うします。 

あまりカウントしたくない誕生日、記念品ありがとうございます。 

新田  実 君 相子正幸会員が入会しました。宜しくお願いします。 

谷  和文 君 
船田消防本部次長、本日はありがとうございました。 

また、御指導よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 

日産リーフ・プロパイロットパーキング篇のＣＭが

始まりました。 

チェックしてみて下さい！ 

小曽戸 健治君 
相子正幸君、入会お目出とうございます。一緒に活動、楽しみにしています。 

船田消防本部署長、卓話有難うございます。 

中野 勇夫 君 

相子正幸さん、入会おめでとうございます。これから宜しくお願いします。 

佐野市消防本部消防署長 船田英男様、お忙しい中、卓話をいただきありがとうご

ざいます。 

飯嶋 一成 君 

誕生祝を頂きありがとうございました。葛生支店に赴任して 3年 1ヶ月ですが、運

良く 4回目の誕生祝いを頂きました。 

今後も、健康面に留意して、仕事とゴルフ頑張ります。 

飯塚 達郎 君 
結婚祝ありがとうございます！また、相子さん RC に入会おめでとうございます！ 

これからも、よろしくお願します！ 

川上 卓也 君 

結婚祝を頂きありがとうございます。 

昨年お話した妻との食事は、また次の機会に行ってきます。 

相子さんようこそ。これから一緒にがんばりましょう。 

保科純一郎 君 
船田消防署長様、卓話ありがとうございました。 

誕生祝を頂きありがとうございます。49才になりました。 

駒形 忠晴 君 

相子正幸さん、新入会員入会式おめでとうございます。 

これからよろしくお願いいたします。 

佐野市消防本部署長 船田英男様、本日はお忙しいなか葛生 RC へお越しいただき、

また火災を含め市民の安全にご尽力いただきありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2737 回 29.11.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週の 11月 8日～10日 第 40回葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール秋季大会が開催さ

れ多くの会員が出席していただき、お疲れ様でした。優勝 向日葵・準優勝 エンジェルです。笑顔

と笑い声一杯の楽しい大会でした。今回は 40回という長い歴史の節目の大会でしたので、国際ロータ

リー財団地区補助金支援事業を重ねて実施いたしました。このバレー大会は、社会奉仕委員会が支援

した事業で地域の親睦と活性化に大いに貢献したと思います。 

福島委員長はさすがプロですね。バレー大会と財団支援事業 2 つ素晴らしい看板を短時間でしか

も無償で提供していただき大会をもりあげてくれました。開会式には葛生ロータリー財団委員会本島

委員長進行で記念品贈呈を行いママさんバレーの選手の皆さんにとても喜んでいただきました。これ

らの様子は 佐野ケーブルテレビや下野新聞社佐野支局に取材をしていただき報道を通し葛生ロータ

リークラブの広報と公共イメージアップをすることができたと思います。情報委員会中田委員長と関

塚さん 段取りに大変努力していただきご苦労様でした。 

この大会を支援するにあたり 社会奉仕委員会・ロータリー財団委員会・情報委員会が目標を共有

しチャレンジした結果であり、皆さんの協力に対し心から感謝いたします。 

公式行事になりますので参加者はメーク扱いでお願いします。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

結婚祝  岩崎昇一郎会員、奥澤松利会員 

ガバナー補佐委嘱状  吉澤慎太郎会員 

 

1. 第 40 回ロータリー会長杯婦人バレーボール秋季大会 11/8 から 11/10 3 日間行われました。 

沢山の会員の方々に参加していただきありがとうございました。 

また、福島社会奉仕委員長には婦人バレーボールの看板と財団支援の看板を寄贈して頂きました。

ありがとうございます。 

2. 11/16（木）根古屋森林公園で行われる「秋の自然に親しむ会」に、会長、土屋青少年委員長 

川上青少年副委員長と 4名で行ってきます。 

3. トロント国際大会のご案内 

早期登録をお願いします 

  2017年 12月 15日まで 2018年3月31日まで 2018 年 4月 1 日以降 

ロータリアン及び配偶者 US345$ US420$ US495$ 

 

4. 佐野東 RC より週報が届いていますので回覧します。 

5. 第 2回地区体育際案内が届いていますので回覧します。 

6. 来週の例会は、高齢者センターでの「新そばを楽しむ会」のため、例会場変更となります。 

7. バラ農園の方からバラを多くいただきましたので、お持ち帰り下さい。 

                   ロータリー財団委員会  本島佳明委員長 

 

 

【青少年奉仕委員会】  土屋 登 委員長 

・11/15 インターアクトクラブ例会が青藍泰斗高等学校で 16:30 から開催されます。 

・11/16 「秋の自然に親しむ会」が行われます。参加希望の方は申出て下さい。 

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

来週は、高齢者センターで「新そばを楽しむ会」になりますので、例会場変更となります。 

 

 【国際奉仕委員会】  奥澤松利 委員長 

    日台親善会議の参加者は、現在 6名です。3名が検討中です。 

 

第 3 回クラブフォーラム 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 5 名 92.1％ 

本日の欠席者 須藤 谷 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/7 4 名 1 名 89.5％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
本島委員長、クラブフォーラム御苦労様です。 

又、ロータリー財団支援事業よろしくお願いします。 

篠﨑三智雄 君 本島委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 なとんなく！ 

岩崎昇一郎 君 
結婚祝を頂きましてありがとうございます。38年になりました。 

また、妻の誕生祝を頂きとても喜んでおりました。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
第 40 回ロータリー会長杯バレーボール大会ご協力ありがとうございました。 

ケーブルＴＶ 写ってましたネ！ 

奥澤 松利 君 結婚祝を戴きありがとうございます。末永く頑張りたくおもいます。 

本島 佳明 君 米山功労者の表彰を頂きました。ありがとうございます。 

小曽戸 健治君 
本島委員長、クラブフォーラム有難うございました。又、先日の「婦人バレーボー

ル」のユニフォームとボールの贈呈式、お世話になりました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2739 回 29.11.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

11 月を総括すると、RYLA 修了式に参加し平和のハト風船

を皆でいっぱい青空に飛ばし秋が始まり、婦人バレーボール

秋季大会・秋の自然に親しむ会・新そばを楽しむ会と秋を満

喫しながら篠崎幹事や各委員会の協力を得ながら仲良く行

事を進めてきました。 

今月もまた国際奉仕セミナー・会員増強セミナー・公共イ

メージセミナー等あり出席してまいりました。10 月米山月

間においては、通常の普通寄付・特別寄付 18,000 円のほかに更に多額の特別寄付を多くの皆さんに負

担していただき、ありがとうございました。卓話に来ていただいた辻委員長と 26 日お会いしたときお

話したら、「卓話をさせていただいた効果があり、役に立ててうれしく思います。ありがとうと皆様に

よろしくお伝えください。」といわれたので、私はぜひ奨学生の育成に有効に使用してくださいと依頼

いたしました。 

秋も深まり寒さも増してきておりますので、お体ご自愛ください。 

 

12 月に入ると第 1 例会は年次総会となります。 

次年度の理事役員選出をすることになりますので、皆さん必ず出席くださいね。 

よろしくお願いいたします。 

 

1. 例会終了後に理事役員会が開催されますのでよろしくお願いします。 

2. 12 月のロータリーレートは 1 ドル 112 円です。 

3. 佐野 RC 山城サミットの本が届きました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 



                

 

★ 11/21 （新そば例会） 

【社会奉仕委員会】  福島秀治 委員長 

長島先生より連絡がありました。(本日 欠席のため) 

インフルエンザ予防接種の件ですが、報道でもご存知かと思いますが、今年度は「ワクチン」

が手に入らなくなっており、患者さんにも十分な量が確保できないのが現状です。従いまして、

次週 11/28 に予定しておりました予防接種は無期限で延期させていただきます。 

★ 11/28 

【米山記念奨学会委員会】  酒庭和一 委員長 

    767,000 円の寄附が集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

1. 平成 29 年 12 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 忘年会開催に伴う例会場変更の件  「味楽」で開催することで承認された。 

3. 年次総会開催の件  12 月第 1例会後に開催することを承認された。 

4. その他 

    ①趣味の会（写真同好会）発足の件 

・今後趣味の会をたくさん作ることで、退会防止につながる。 

・これを機に、多くの会を創るように働きかける。 

・会からは、資金は出さないので、ゴルフ部会のように独立採算で運営していく。 

上記の意見が出た。 

   ②第 40 回ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール秋季大会日程の件 

     財団寄付金から代表チームユニフォーム・練習ボール等を寄贈したことが 

後日下野新聞に掲載される予定。 

   ③新年会の件 

     ・１月 17 日（水）アルシオーネコート佐野で開催 

前年同様、ご家族は 1万円の会費を徴収することで承認された。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 3 名 94.7％ 

本日の欠席者 齊藤（茂） 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/21 0 名 0 名 100％ （例会場変更の為） 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

新 入 会 員 卓 話 

各 委 員 会 報 告 

1 1 月 2 8 日 理 事 役 員 会 報 告 

今井 修 会員 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

11 月 21 日  

片柳 克敏 君 
わんこそば 293 杯、井本氏 5 連覇 盛岡発ニュース 

忙しく食べるより、ゆっくりおいしい仙波そばがいいですね。 

篠﨑三智雄 君 つまらない話を聞いていただきありがとうございます。 

11 月 28 日  

片柳 克敏 君 今井君、新入会員卓話ありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 今井さん、卓話ありがとうございます。 

酒庭 和一 君 
片柳会長年度米山記念奨学会、本日皆様のご協力で無事に締切り、目標以上の金額

を振込みすることが出来ました。誠にありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 今井さん、卓話ありがとうございます。第 2 回・3 回もよろしくお願します。 

小曽戸 健治君 今井さん、卓話有難うございました。次回の卓話楽しみにしています。 

飯塚 達郎 君 今井様も卓話ありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 今井さん、卓話ありがとうございます。 

今井 修 君 
今日は、卓話の時間を頂きありがとうございました。 

今後ともよろしくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 

今井会員、卓話ありがとうございます。 

先日、山城サミット 2 日、唐澤山を歩って登って参加してきました。4000 人の参加

者があったそうです。石垣の説明や二の丸跡ではイベント（ダイヤモンドユカイ・

オカリナのコンサート）もあり、にぎやかでした。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

欠席の連絡 

★ 2017 年 11 月 29 日 下野新聞掲載 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2740 回 29.12.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・社会人 RYLA 受講生   明世興業㈱ 鈴木良明さん 

・田沼ロータリークラブ  飯田淳一様 

 

今日 2 回目の例会座席変更です。新たに席を同じくして食事を楽しむとまた一層の親しみが沸いて

きます。小学生時代、私は席替えの時のわくわく、どきどきを思い出しました。これはＳＡＡの独断

専行の特権事項ですが楽しみなことですね。ご苦労様です。 

早いもので平成 29 年も最後の月 12 月になりました。ロータリー月間はロータリー財団月間から疾

病月間及び治療月間になりました。年末は飲み会など出かける機会も増える時期です。寒くなって季

節も乾燥しいろいろ体調に影響が出ます。 

今朝の当社の朝礼を紹介いたします。 

・乾燥するこの季節、うがい手荒をまめに行い、睡眠を十分とること。 

・火災事故には細心の注意をはらい、消火器の所在を各自確認すること。 

・静電気対策として製品にほこりなど付着しない様、作業環境を確認すること。 

12 月 19 日ゴルフ大会や忘年会がありますので、風邪などひかない様お願いいたします。 

 

誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝  酒庭和一会員、本島佳明会員 

米山奨学会 
 奥山國之会員、田沢秀文会員、福島秀治会員、酒庭和一会員、長島 徹会員 

中野勇夫会員、永井治寿会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 



 

本日例会終了後 葛生ロータリークラブ年次総会を開催いたします。 

 

｢社会人ＲＹＬＡ研修を受講して｣ 

   明世興業㈱ 鈴木良明さん  

 

【青少年奉仕委員会】  川上卓也 副委員長 

「秋の自然に親しむ会」のお礼の手紙が届きました。掲示板に掲示しましたのでご覧下さい。 

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

  来年の新年会は 1/17(水) アルシオーネコートで開催することになりました。 

  詳細は、来週改めてご連絡させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 4 名 1 名 89.5％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 土屋 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/28 1 名 5 名 97.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

会 長 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

社会人ＲＹＬＡ研修アワード授与式 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
飯田様、葛生ロータリークラブにようこそお越し下さいました。 

鈴木君、社会人ライラセミナー良かったですか。自分自身の成長に役立てて下さい。 

永井 治寿 君 米山功労者表彰を頂いて!! 

奥山 國之 君 米山功労者賞を頂きまして。 

田澤 秀文 君 米山功労賞第 6回をいただきました。 

福島 秀治 君 米山功労(マルチプル)6回をいただいて。 

酒庭 和一 君 
結婚祝を頂きまして。又、米山記念奨学会 米山功労者マルチプル第 6 回を頂き、

誠にありがとうございます。 

中田 英昭 君 私事ですが、12月 3 日は素晴しい記念日という事で、良い日となりました。 

長島  徹 君 
米山功労者表彰ありがとうございました。 

インフルエンゾワクチンがなく、予防接種出来なくて申し訳ございません。 

小曽戸 健治君 

誕生祝をいただきまして有難うございます。昨年の誕生日は、クラブの忘年会と同

じ日になりまして、皆様から祝福いただいた様な気がしました。今年は、残念なが

ら 1 日違いとなっています。家で祝福してもらえるかどうか？ 

本島 佳明 君 結婚記念を頂きました。ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 
米山功労者表彰Ｙ１を頂いて。 

鈴木良明様、ＲＹＬＡ研修お疲れ様でした。卓話も頂き、ありがとうございます。 

川上 卓也 君 
鈴木君、ライラセミナーお疲れ様でした。 

今後の仕事、生活に役に立つ事を期待します。 

土井 良治 君 

田沼ロータリークラブの例会に参加してきました。共通の理念の下に行われる活動

と各々のクラブの活動の特長を活かす活動と、大変興味深いものがありました。 

ロータリークラブの理解が深まりました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2741 回 29.12.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2 刀流 大谷翔平君がメジャーリーグエンジェルス球団に入団

するニュースがテレビ・新聞に大きく報道されています。エンジェ

ルスといえば「メジャーリーグに学ぶ」で国際ビジネスに幅広く活

躍しているタック川本氏を思い起こします。Ａのマークの赤い帽子

をいただいたり、貴重な優勝の指輪をハメさせていただいたりした

講演の記憶がわいてきました。 

技術力より人間力がメジャーリーガーの優れた点であることや

社会に必要とされる人材育成など大変刺激を受けました。大きな体とはっき

りとした言葉が今でも思い出せる方でした。大谷君も自分で考え、川本さん

が言う自分流を磨いて活躍することを期待します。 

2 刀流といえば 400 年余り前の宮本武蔵を連想します。学生時代吉川英治

の「宮本武蔵」をよく読み憧れました。中村錦之助・三船敏郎・北大路欣也

の映画でおなじみのストーリーです。でも真実はどうも異なるようで疑問符

が付きます。豊前船島がなぜ巌流島と呼ばれているのか？武蔵ではなく佐々

木小次郎がなぜ地元の人たちに愛されているのか？また歴史には本能寺の

変と同じように史実と異なる不可思議な事実・裏話が秘められています。事

実は小説より奇なり です。 

 

誕生祝  関口文雄会員 

米山功労者  吉澤浅一会員、関口文雄会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

1. 来週の例会ですが、昼間は第 2 回会長杯ゴルフコンペです。 

場所は栃木市の桃里カントリークラブにて行います。 

夜は例会場変更で味楽にて 18：00 より忘年会を兼ねての夜間例会を行いますので 

お間違えのない様お願いします。 

 2. 秋の自然に親しむ会について、佐野クラブより報告がありました。 

費用が総額は、425,000 円で葛クラブの負担金が 9,600 円です。 

3. IM ついて、三井ガバナー補佐より説明がありました。 

2/24(土) 場所はホテルサンルート 登録 15:00 からです 

4. 国際奉仕セミナー公共イメージ・会員増強セミナー・社会奉仕セミナーに行って来ました。 

5. 英語版ロータリーの友を回覧します。  

                 相子正幸 君 

 

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

   ・来年の新年会は 1/17(水) アルシオーネコートで開催することになりました。 

 

【青少年奉仕委員会】  川上卓也 副委員長 

・インターアクトクラブの例会が 12/20(水) 16:30 から青藍泰斗高等学校で行われます。 

 

【ロータリー財団委員会】  本島佳明委員長 

・財団の寄付が 993,600 円集まりました。ご協力ありがとうございました。 

  

【写真同好会】  吉澤慎太郎会員 

   ・写真同好会が発足しました。 

・江田会員の撮影した写真が、2月より吉澤記念美術館で展示されることになりました。 

 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 1 名 5 名 97.4％ 

本日の欠席者 飯塚 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/5 4 名 1 名 89.5％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
相子正幸君、新人卓話ありがとうございました。葛生ロータリークラブの活動を通

し、自分を磨き、成長して下さい。優秀な先輩方を見習って活躍しましよう。 

篠﨑三智雄 君 相子会員、新人卓話ありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 
先日の群友会･葛盛会ゴルフコンペにおいて、川上さんに忖度(そんたく)していただ

いた結果、かねてよりほしかったカップを入手することができました。 

吉澤 浅一 君 米山功労者 ありがとうございました。本人余り自覚の無い功労者でした。 

岩崎昇一郎 君 相子さん 卓話ありがとうございました。 

関口 文雄 君 米山を頂きましてありがとうございます。結婚祝を頂きありがとうございます。 

小曽戸健治 君 相子正幸君、卓話有難うございます。これからの活躍を楽しみにしています。 

川上 卓也 君 
先日行われた群友会･葛盛会合同ゴルフコンペで優勝しました。お世話になった皆様

ありがとうございました。相子さん、卓話ありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 相子さん 卓話ありがとうございました。これから宜しくお願します。 

相子 正幸 君 
本日は、卓話という機会を頂きありがとうございました。 

良い経験をさせて頂きました。 

駒形 忠治 君 相子会員、卓話ありがとうございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2743 回 29.12.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今年最後の例会です。会員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。 

会員の皆様に支えられたこの 6 ケ月あっという間の日々、気付けばもう年末です。 

健康で安全安心の充実した時間を過ごすことができました。 

来年もよい年であるよう期待し、宜しくお願い致します。 

 

1. 1 月のロタリーレートの連絡がきました。1ドル 114 円です。 

2. 来年 2 月 24 日（土）に行われる IM の出欠を回覧しております。多くの方の参加をお願いします。 

3. 12 月 15 日（金）吉水小学校にて「秋の自然に親しむ会」の反省会が行われました。 

土屋青少年奉仕委員長と川上青少年奉仕副委員長と私の 3名で参加してきました。 

4. ガバナー事務所より連絡がありました 2016－17 年度年次報告が出来ましたので回覧します。 

 5. 来年の第 1 例会は、1 月 9日となりますのでお間違いのない様お願いします。 

 6. 例会終了後、理事役員会がありますので理事役員の方はよろしくお願いします。 

                

2017 年 12 月 26 日皆さんに支えられて半期 6ケ月が経過しました。篠﨑幹事と 2人 3 脚で会の運営

上皆さんに迷惑かけない様心掛け協力し合って参りました。思えば最大行事のガバナー公式訪問が新

年度のスタート、7 月第 2 例会になりベテランの方たちの同席・ｱﾄﾞﾊﾞｲｽをいただき無事第 1 関門をク

リヤーできたことにまず感謝でした。8 月までは現況報告書作成に相当の時間を使いました。事務局

及び前年度役員の方と共に資料作成・校正等神経の使う作業でこれは正直疲れました。改善の余地あ

りと感じましたが、入会時会員の方たちから葛生ロータリークラブの活動記録は全て現況報告書にて

読み解くことができるから、しっかり読むようにと言われことを思い出します。2017－18 本年度の現

況告書を手にしたとき確かにその通りだと理解できました。会長方針の「目標を共有しチャレンジし

よう」を作成するにあたり地区の方針と目標である「2020・2000 作戦で会員基盤の強化と安定を図る」

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

卓 話 「半期を終えて」 片柳克敏 会長 



という会員増強を目指すガバナー方針を受け、今年度のかっこいいスローガンはないかなーなどと試

行錯誤し考えました。入会して葛生ロータリークラブの活動をしてきた中で、委員会所属の経験が少

なく、委員会活動がよくわからないなか、指示を受けたことをこなしていましたが、いまいち消化不

良の感じがありもっとベテラン会員の話が聞きたい願望は常にありました。そこで各行事を行うにあ

たり、委員会により主体性をもってもらい委員会メンバーが情報を共有し役割を分担し合い話し合い

をすることが大切であると考えました。各委員が活動をより理解でき参加型の行事が行われてほしい

し、小さな成果を達成することから委員会が活発になり、また貴重な体験を通し楽しい時間を共有し

ようと思いました。 

ロータリー活動が自分自身にとってより有意義な成長の場であれば、必ず会員増強にも繋がります。

私の目標は各委員会が連携し、役割を分担し合い、みんなが企画立案に参加し行動することです。1

例を上げます。第 40回葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会行事です。社会奉仕委員会

が主催し、ロータリー財団委員会が地区補助事業で地域支援し、情報委員会が下野新聞記事掲載や佐

野ケーブルテレビ取材を依頼し公共イメージＵＰやクラブの認知度を高めたこと、この事業を通し多

くの皆さんが少しでも関わり担当してくれたことが一番うれしくみなさんの協力を実感いたしまし

た。また毎月の例会においても例会次第が事前に計画され、その情報が常に共有されス

ムーズな運営が行われてきたことにも感謝いたします。心配ごと、課題はありますが も

う少しましな会長でありたいので更なるご指導と協力をお願いいたします。 

犬年の来年が健康であり、皆さんにとって素晴らしい年になるよう願って会長の挨拶

を終わりにします。ありがとうございました 

 

【社会奉仕委員会】  福島秀治 委員 

・インフルエンザの予防接種を実施致しました。ニコニコ BOX への投入宜しくお願します。 

・12 月 30 日(土)13:30～ 「介護老人保健施設 あさひ」で毎年恒例の餅つきが行われます。 

    会員の皆様の参加をお待ちしております。 

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

   ・来年の新年会は 1/17(水) アルシオーネコートで開催することになりました。 

 

1. 平成 30 年 1月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 新年会開催に伴う例会場変更の件 

    ・平成 30 年 1月 17 日（水）レストランアルシオーネ佐野にて開催 

     18：00 より例会を実施、例会終了後、新年家族親睦会を実施する。 

・人数のついて 

現在、会員 27 名、婦人 8名の計 35 名の参加 

・新年会内容の確認 

     フルート三重奏（30 分程度）その他、余興 

各 委 員 会 報 告 

1 2 月 2 6 日理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 2 名 0 名 94.7％ 

本日の欠席者 飯塚 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/19 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

篠﨑三智雄 君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございます。片柳会長、半期を終え

ていろいろありがとうございます。また、会員の皆様ありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 
予防接種ありがとうございました。毎年の事ながら、長島先生ありがとうございま

す。来年も宜しくお願いします。 

吉澤 浅一 君 
インフルエンザ予防接種、これでこの冬も安心です。長島先生いつもありがとうご

ざいます。元気にお正月が迎えられそうです。 

岩崎昇一郎 君 長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございます。 

谷  和文 君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

これで安心して夜な夜な出かけられます。 

中田 英昭 君 
今夜 NHK 夜 10:00 より、又吉脚本ドラマにくるみが出演いたします。 

「許さないという暴力について考える」という渋谷を舞台にしたものです。 

長島  徹 君 

遅くなりましたが、時価 4,000 円の予防接種を無事終了させていただきました。 

12/30 の老健あさひの「もちつき」もよろしくお願い申し上げます。 

13:30 開始になります。 

須藤 功一 君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

これで今期の冬も安心です。 

小曽戸健治 君 
今年もインフルエンザ予防接種できて助かりました。長島先生有難うございました。 

片柳年度も半年過ぎました。残り半年ゴールに向かって頑張って下さい。 

本島 佳明 君 
片柳会長、半期終了お疲れ様でした。残り半分がんばって下さい。 

インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 



中野 勇夫 君 
長島先生、インフルエンザ予防接種有難うございます。 

今回は、インフルエンザにかからない様願いたいです。 

蓼沼 大介 君 インフルエンザ予防接種を受けました。長島先生ありがとうございました。 

今井  修 君 
葛生 RC に入会して半年がたちました。この間、皆様方には大変お世話になりました。 

来年もよろしくお願いいたします。 

駒形 忠治 君 
今年もあと 5 日、片柳会長、篠﨑幹事、執行部の皆様、半年間いろいろお疲れさま

でした。ありがとうございます。来年もよろしくお願いいたします。 

関塚 孝子さん 今年もありがとうございました。 ホッと一安心です。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 
 

※ 撮影 江田会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2744 回 30.1.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆様 新年あけましておめでとうございます。平成 30 年干支は犬、戊戌（つちの

えのいぬ）です。古来から実りを収穫し蓄える充実した年を迎えるといわれていま

す。また犬という字は大いに喜び福を呼び更に大の文字の上に点があります。これ

がおまけの幸運を呼ぶ点ともいわれております。良いことずくめの新年の幕開けで

す。「1 年の計は元旦にあり」皆様との友情と親睦を深め、葛生ロータリークラブの

地域貢献を目指します。「入りて学び出でて奉仕せよ」を実践すべく、ロータリー活

動が自分自身を成長させる有意義な時間になるよう皆様と協力し合い、そして成果が見えるよう会長

職の任期を務めたいと思っています。本年もよろしくご指導ください。 

 

誕生祝 田澤秀文会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員 

結婚祝 奥山國之会員、土屋 登会員 

皆出席 
奥山國之会員(35 年)、福島会員(19 年)、小林祥郎会員(16 年) 

横塚信也会員(12 年) 馬場俊一会員(8年)、蓼沼大介会員(1 年) 

 

1. 後期分の会費引き落としの案内をメールボックスに入れました。 

1 月 15 日に引き落としとなりますのでお願いします 

2. 佐野市国際交流協会より国際交流ニュースが来ましたので回覧します。 

3. ホストクラブ佐野 RC で IM を 2/24（土）15:00 よりホテルサンルートで行います。 

出欠の連絡は、15 日までにお願いします。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



                

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

   ・来年の新年会は 1/17(水) アルシオーネコートで開催致します。 

    尚、景品分として 2,000 円を徴収させていただきますのでご了承下さい。 

 

【青少年奉仕委員会】  土屋 登 委員長 

   ・青藍泰斗高等学校インターアクトクラブは、2 年生の広瀬さんが会長になりました。 

    1/17 インターアクトクラブの例会が 16:30～開催されます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/26 2 名 0 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 今年も、心機一転よろしくお願い致します。 

齋藤 孝之 君 
新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。 

片柳会長、残り半年です。スパートしましょう。来年も宜しくお願します。 

篠﨑三智雄 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくおねがいします。 合掌 

奥山 國之 君 

本年もよろしくお願いいたします。また、結婚祝いを頂き感謝いたします。 

二人共々健康に留意していきたいと思います。 

皆出席 35年を頂き、改めて健康に心掛けたいと思います。 

横塚 信也 君 
新年明けましておめでとうございます。 

片柳会長、篠﨑幹事さん、下半期もよろしくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

第 5 回 ク ラ ブ 協 議 会 

各 委 員 会 報 告 
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田澤 秀文 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

又、マロンダイエット大作戦と称して、主演・田澤マロン、助演・田澤秀文で、正

月 2日放映の佐野ケーブルＴＶに出演させていただきました。 

片柳年度もあと半年となりましたね。後ひと踏ん張りです。頑張って下さい。 

誕生祝をいただいて。1月 4日で 73 才となりました。法定年齢はかなりのところに

昇ってきましたが、ゴルフに於いては少し若返りたいと願っています？ 

馬場 俊一 君 
今年もよろしくお願いします。 

皆出席をいただいて。 

福島 秀治 君 

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

片柳会長残り半年です。頑張って下さい。 

また、誕生祝い、皆出席をいただいてありがとうございます。 

小林 祥郎 君 

・明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。 

・皆出席をいただきまして有難うございました。 

・1月 2日唐沢の新年杯ゴルフ大会で準優勝しました。本年もガンバリます。 

岩崎昇一郎 君 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

片柳会長、篠﨑幹事、もう半年です。もう少し！ 

谷  和文 君 
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。 

長島  徹 君 
12/30 の老健「あさひ」での餅つきに、多数のご参加を頂きましてありがとうござ

いました。 

須藤 功一 君 
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

又、誕生祝いいただき、ありがとうございます。 

本島 佳明 君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

土屋  登 君 結婚祝をありがとうございました。本年も宜しくお願い致します。 

齊藤  茂 君 皆様あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

川上 卓也 君 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 

・新年あけましておめでとうございます。 

・昨年末は、会長杯ゴルフコンペで優勝させていただきありがとうございます。 

・本年もよろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 
新年明けましておめでとうございます。葛生ロータリーに加入して、はや 1年。 

皆出席を頂きました。今後とも宜しくお願い致します。 

今井  修 君 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

相子 正幸 君 本年もよろしくお願いします。 

小曽戸健治 君 今年もよろしくお願い致します。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2745 回 30.1.17 例会場 於：アルシオーネコー佐野 PM 6：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週第 1 例会において新年のご挨拶いたしましたが今年初めての方もおられるので、改めて 新年

あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願いします。 

本日の新年会に多数ご参加いただきありがとうございます。奥様方には日頃からロータリー活動に

ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。この席をお借りしてお礼申し上げます。今年

度は昨年 9 月の夜間家族例会に続き、新年会も会場を変えて企画し家族委員会が知恵を絞っておもて

なしをいたしますのでお楽しみにしてください。 

昔から「1 年の計は元旦にあり」ト言われているように、新年の始まりはまぶしいばかりの朝日と

澄みきった青空、そして穏やかな好天に恵まれて静かな年を迎えることができました。ちょっと出か

けまして昨年 1 年間無事に過ごせた感謝の気持ちを神前に報告し、今年もまず健康でありますように

と手を合わせました。 

そこで健康について私の健康の秘訣を述べさせていただきます。健康にして事業に取り組み、毎日

の生活を過ごす心構えとして一番のおすすめは笑顔だと思いです。「笑う門には福来る」です。2番目

はストレスを感じない鈍感力、3番目は良いことをほめて認める寛容力だと考えています。            

そこで専門的な医術は長島先生に頼ることとし、体力強化は吉澤浅一さんを手本とし、精神面は私 

片柳 3 人合わせれば怖いものなし 、どうでしょうか、これで 1 年間安心だと思いませんか。会員

皆様の安全・安心な当たり前の平和な 1 年であり尚健康でありますよう祈念申し上げ新年の会長挨拶

といたします。本年もどうぞよろしくご指導ください。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

1 年って早いものですね。ついこの間 堀優衣ちゃんを招いて歌を聴い

たり、写真を撮ったりし過ごしたのがあっという間です。今年も新しい企

画に家族委員会が齋藤委員長を中心に委員の皆さんが役割分担をしてチャ

レンジしております。今年度会長方針の「目標を共有しチャレンジしよう」

の実践です。ここｱﾙｼｵｰﾈ･ｺｰﾄさんは結婚式の会場です。足を踏み入れた時

から私はかなり前の結婚式を思い起しました。 自然と微笑みが浮かびし

あわせな気分に満たされて、もう一度昔にもどりたい なんて思いました。

皆様はいかがでしょうか。 限られた時間ではありますがぜひ新婚当時を思い、音楽に食事にお酒に

そして会話にとお楽しみください。 

家族委員会役員の皆さん・アルシオーネコートスタッフの皆さん よろしくお願いいたします。 

会長・副会長賞にあたった方はお礼に新婚当時のお話をショートスピーチでお願いいたします。 

・犬も歩けば棒にあたる  ・戌は笑う 亥は固まる 子は繁栄  ・飼い犬に手をかまれる 

・犬年は安産祈願   ・夫婦喧嘩は犬も食わぬ   ・3 日飼えば 3年恩を忘れず 

 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 
 

新 年 会 会 長 挨 拶 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2746 回 30.1.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

先週 1 月 17 日（水）新年会にはたくさんの皆さんに参加していただきありがと

うございました。齋藤委員長初め家族委員の方が力を合わせ初めての企画にチャ

レンジしてくれました。アルシオーネコート結婚式場において結婚当初を思い起

こす良い機会だったと家族委員会に感謝いたします。皆さんはいかが評価いたし

ましたか。おかげさまで楽しい時間を過ごせました。本当にご苦労様でした。 

今日はロータリー活動の原点でもある職業奉仕について中野委員

長の卓話があります。「入りて学ぶ」の言葉通り 本日は学ぶ例会として自己の成長の時

間としてください。 

 

誕生祝 吉澤慎太郎会員 

皆出席 吉澤慎太郎会員(10 年)  

 

1. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

2. IM 参加人数が 27名となりました。佐野東 RC へ報告完了しました。 

 3. バレンタインコンサート案内状  掲示板に掲示 

4. 国際囲碁大会の案内状 掲示板に掲示 

5. 宇都宮商業高校 IAC 認証式案内状  掲示板に掲示 

6. 地区委員委嘱状 2通  掲示板に掲示 

      職業               職業奉仕委員会  中野勇夫委員長 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 4 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

会 員 表 彰 



 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

   ・先週の新年会は大勢の皆様に参加頂きありがとうございました。 

   ・4 月 10 日(火)は唐沢ゴルフ倶楽部三好コースで田沼 RCとの合同ゴルフコンペとなります。 

   ・家族観劇会は、6 月 1 日(金)武道館で行われる 3名のバイオニスト（葉加瀬太郎 高嶋さち子 

 古澤巌）のコンサートを予定しています。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 24 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 飯塚 須藤 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/17 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
中野委員長、職業奉仕クラブフォーラムありがとうございました。 

熱い思いが伝わります。 

齋藤 孝之 君 
先週の新年会、皆様 御出席ありがとうございました。 

家族委員会の皆さん、楽しい企画･運営 御苦労様でした。 

篠﨑三智雄 君 中野会員、第 4回クラブフォーラムありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 誕生祝と 10 年皆出席をいただきました。 

酒庭 和一 君 片柳会長、篠﨑幹事、あと半年よろしくお願します。 

谷  和文 君 妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 
先週の家族新年会は、皆様のご協力によりまして無事終了することが出来ました。 

ありがとうございます。 

土井 良治 君 
先週は、奉献な会場での新年会ありがとうございました。ワインを飲み過ぎてしま

いました。今年もよろしくお願します。 

小曽戸健治 君 
齊藤委員長、新年会の楽しい企画有難うございました。中野職業奉仕委員長、クラ

ブフォーラム有難うございました。企業見学楽しみにしています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 
 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 健 治 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸健治副委員長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2747 回 30.2.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

1 月穏やかな正月を迎え、恒例の新年会も多数の参加をいただき楽しく親睦を図るこ

とができましたが、そんな中大変悲しい出来事が起きてしまいました。大先輩の故奥

山國之様の葬儀には皆さんでお見送りし、最後のお別れをさせていただきました。残

念の極みです。 

2 月は平和と戦争予防・紛争解決月間です。私自身の 70 年は戦争の体験はありませ

ん。幸いにして平和な日本にて育つことができました。学生時代に映画を観たり、本を読んだ「戦争

と平和」・日本の戦国史や昭和史など書物の中しか戦いは知り

ません。紛争となると身近では 21 歳の頃の学生運動が思い出

されますが結構激しく熱い出来事でした。私は当時冷めた気持

ちでよそ見をしていたのを思い出します。結局結論は やはり

平和と安全安心が一番です。そこで今月は職業を通し、またロ

ータリー活動を通し、日々の行動の中に「ロータリーの目的」

を実践する月間にいたしましょう。 

 

誕生祝 小林祥郎会員、長島 徹会員、中野勇夫会員、今井 修会員 

 

第 5 回クラブフォーラム 国際奉仕委員会 奥澤委員長 よろしくお願いいたします。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

1. 2 月のロータリーレートは 1ドル 110 円です。 

2. 昨日会長幹事会が開催され、参加してきました。 

3. 田沼 RC より会報が届いていますので回覧します。 

4. 栃木県暴力追放県民センターより月報が届いていますので回覧します。 

5. 佐野産業団地にコマツ栃木（齊藤茂社長）と市の立地協定書・仮契約書調印式が 

1 月 30 日市役所で行われた記事が新聞に掲載されましたので回覧します。 

                    国際奉仕委員会  奥澤松利 委員長 

 

 

【会員増強委員会】  新田 実 委員長 

   ・例会終了後、会員選考委員会を開催します。 

 

【ロータリー財団青少年奉仕委員会】  篠﨑三智雄 委員長 

   ・確定申告用の領収書をメール BOX に入れておきました。 

 

【ロータリー家族委員会】  齊藤 茂 委員長 

   ・6/1 家族観劇会の件 帰りは、武道館から貸し切りバスが出ます。 

   ・アルシオーネコート主催のゴルフコンペの案内が届いています。 

 

【米山記念奨学会委員会】  飯嶋 一成 委員長 

   ・1,248,000 円の寄附が集まりました。ご協力ありがとうございました。 

   ・確定申告用の領収書をメール BOX に入れておきました。 

 

 

1. 平成 29 年 2月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 半期決算報告の件  中間決算書の通り承認された。 

3. IM につい 

   ・日時 2018 年 2 月 24 日（土）15:00 受付開始 

   ・会場 ホテルサンルート佐野 佐野市朝日町 702 

     15:30～16:50 第１部本会議 

     17:00～17:50 記念講演会「私のロータリー；サービスの理念」 

            国際 RC 第 2550 地区パストガバナー 鈴木宏 様 

     18:00～18:20 記念アトラクション 朗読「田山花袋作 都賀・安蘇の山」 

            語り部 飯田道朗 様 

第 5 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

1 月 3 0 日理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 2 名 1 名 94.6％ 

本日の欠席者 江田 須藤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/23 3 名 1 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 奥澤国際奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 奥澤国際奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

小林 祥郎 君 誕生祝をいただきまして有難うございました。もしかして最高齢かな？ 

長島  徹 君 誕生祝と妻の誕生日にお花をいただきまして、ありがとうございました。 

関口 文雄 君 妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

中野 勇夫 君 

誕生祝を頂きありがとうございました。55 才になります。 

ハーフ 55を打たないよう努力したいと思います。 

奥澤国際奉仕委員長、第 5 回クラブフォーラムありがとうございます。 

若田部 貴 君 
誕生祝ありがとうございます。53才になりました。若輩者です。 

今後ともよろしくご指導願います。 

齊藤  茂 君 下野新聞でお騒がせします。これからも宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 

次男が所属する国学院栃木高校の選抜出場が決まりました。 

これから、準備で忙しくなりそうです。 

3 月 23 日～ですので、例会欠席するかもしれませんが、宜しくお願します。 

今井  修 君 53 回目の誕生日です。ありがとうございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸副委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2748 回 30.2.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  宇都宮東 RC パストガバナー 羽石光臣 様 

 

本日は宇都宮東 RC パストガバナー羽石光臣様を卓話にお招きいたしました。私が葛生ＲＣに入会さ

せていた初年度、青少年奉仕委員会委員（当時は新世代奉仕委員会）として青藍泰斗ＩＡＣと台湾海

外研修に参加したとき、大変お世話になりました。今月国際奉仕月間にちなみ、3 月 1 日の第 6 回日

台親善会議に葛生 RC から 8 名参加予定となりました。そこで台湾事情に詳しい羽石様の卓話を依頼し

たわけです。本日は大変お寒い中ありがとうございます。 

本当に寒さ厳しい毎日の連続ですが、今朝のような青空のさわ

やかさと暖かい日差しにほっとした 1 日の始まりをうれしく感

じました。インフルエンザの大流行と日本海側の記録的大雪に悪

戦苦闘しているニュースが大きく報道されていましたが、今週は

同じ大雪でも韓国平昌オリンピックの明るい話題にあふれてい

ます。スポーツは記録や結果が一番ですが、やはりそこまでの努

力や工夫が見え隠れしているので感動と共感を与えてくれま

す。何せ世界の壁ですからメダル獲得はすごいの一言です。選

手の皆さんが怪我をせず頑張るのを応援したいと思います。

我々も 4 月 10 日には第 3 回会長杯田沼クラブ合同ゴルフ大会

もありますので健康第一で頑張りましょう。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

誕生祝 酒庭和一会員 

米山功労者 土屋 登会員(1回)  

 

先の奥山家葬儀にあたり奥山浩司社長が会長である私のところにお越しになり、葬儀に

際し特に会員の皆様方に「お別れとお見送りをしていただくなど大変お世話になりありが

とうございました。宜しくお伝え下さい。」との丁寧な挨拶を受けましたのでみなさんに

ご報告いたします。 

 

1. 来週の 20 日火曜日は、24 日土曜日に 

IM がサンルート佐野で行われるため休会になります。 

2. 皆さまに 1日早いバレンタインチョコレートを頂きました。 

          宇都宮東 RC パストガバナー 羽石光臣 様 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 3 名 1 名 91.9％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 谷 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/6 1 名 2 名 97.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

会 長 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

卓 話 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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片柳 克敏 君 羽石様 卓話ありがとうございました。 

篠﨑三智雄 君 
羽石パストガバナー様 卓話ありがとうございました。 

関塚さん チョコレートありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 
羽石パストガバナー、ようこそ葛生クラブヘおいで下さいました。 

卓話、誠にありがとうございます。 

田澤 秀文 君 

羽石光臣パストガバナー、ようこそ葛生クラブヘ。御指導よろしくお願い致します。 

又、その節はいろいろとお世話になりました。美味しいワイン新発見がございました

ら御一報下さい。関塚さん、私好みのロッテガーナチョコありがとう。 

福島 秀治 君 関塚さん いつもお気遣いありがとう!! 

吉澤 浅一 君 
ミホ チャン、サラ チャン おめでとう。よかったー。ついでに大智くんも。 

ギリチョコありがとうございます。 

酒庭 和一 君 
誕生祝を頂いて。又、妻の誕生祝に花束を頂いてありがとうございます。 

又、チョコレートをいただきありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 関塚さん、チョコレートありがとうございました。心待ちしていました。 

小曽戸健治 君 
羽石パストガバナー ようこそ葛生 RC へ。関塚さん、チョコレートありがとうござ

います。義理とは思いますが、とても嬉しいです。 

中野 勇夫 君 羽石光臣パストガバナー、本日は卓話をいただきありがとうございました。 

土屋  登 君 
羽石パストガバナー、卓話ありがとうございました。 

米山功労者、1回目頂きました。 

若田部 貴 君 羽石様、卓話ありがとうございます。関塚さん、チョコレートありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
羽石様、卓話ありがとうございます。 

バレンタインチョコレートを関塚様ありがとうございます。 

蓼沼 大介 君 
羽石様、貴重な卓話ありがとうございます。 

関塚さん、チョコレートありがとうございました。 

土井 良治 君 
関塚さん、チョコレートありがとうございました。 

また、今後ともどうぞよろしくお願いします。 

駒形 忠晴 君 

羽石パストガバナー、ようこそ葛生 RC ヘお越しいただきました。寒さも厳しい日が

続きますが、ご自愛くださいますよう。関塚さん、チョコレートありがとう！ 

妻が誕生祝いをいただきました。ありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2749 回 30.2.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2 月 24 日 第 2550 地区第 9 グループ インターシティーミーティング（ＩＭ）大会に多数の皆さ

んの参加をいただき、ご苦労様でした。第 1 部・第 2 部・第 3 部と有意義な時間を共有し親睦を深め

ることができました。また葛生ロータリークラブ会長として普段のクラブ活動を発表することができ、

マスコミの協力を得て、婦人バレーボール大会と写真同好会の吉

澤記念館での展示会を取り上げていただいたことを報告できまし

た。皆さんの協力で会長の務めを果たせたことに、感謝いたしま

す。 

また、国際奉仕委員会では台湾高雄市で開催される第 6 回日台

親善会議に 3 月 1 日 8 名で参加し国際親善に努めて参ります。旧

淡水ゴルフクラブでのプレーや故宮博物館見学も日程を延ばし過

ごして来る予定です。後日ご報告いたします。 

 

 
台湾東地区地震災害義援金に協力いたします。 

 

1. 3 月ロータリーレートは 1 ドル 108 円です 

2. 2/6 発生した。台湾東部地震災害義援金のお願いがガバナー事務所より来ています。 

3. ＩＭが 2/24（土）佐野ロータリークラブ主催でホテルサンルート行われました。 

葛生クラブは 21名に参加していただきました。 

4. 赤見中学校より佐野市教育委員会広報が来ていますので回覧します。 

5. 佐野東 RC より週報が来ていますので回覧します。 

6. 本日例会終了後、理事役員会を行ないます。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



            若田部 貴 会員  

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 0 名 2 名 100％ 

本日の欠席者 な し 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/13 3 1 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
IM 大会無事会長の務めをはたすことができました。参加ありがとうございました。 

若田部さん、卓話ありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 
平昌オリンピックで日本選手が大活躍でした。中でも、小平奈緒の最終コーナーでイ

ンコースより抜いた時の映像は何度見てもいいですね。 

坪内  馨 君 
思いがけずチョコを戴きありがとうございました。 

また欠席が多くご迷惑をおかけしております。もう少しの間ご容赦下さい。 

馬場 俊一 君 
ロータリー写真同好会展示会に、私の写真を展示していただいて。 

藤井聡太君の 6段昇段、朝日杯将棋オープン戦の優勝も祝して!! 

永井 治寿 君 
吉澤記念美術館の RC 写真同好会写真展に行ってきました。 

全ての写真がプロ並みの美しさで感動しました。 

飯嶋 一成 君 妻の誕生日に美しいお花を頂きありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
妻の誕生祝いをいただいて･･･。ありがとうございます。 

若田部支店長、フリートークありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

フリートーク 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2750 回 30.3.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2 月戦争と紛争予防・紛争解決月間が終了しました。韓国

平昌オリンッピクが明るく盛況に終了し、スポーツ選手の頑

張りで元気をたくさんもらいました。平和な 2 月を実感し安

心しました。今月 3 月は「水と衛生月間」になっています。 

「1 滴の水から広がる奉仕」をスローガンに掲げています。

日本では蛇口をひねればおいしい水がいつでも手に入りま

すが、世界をみればそうではないようです。ロータリーの友

2018NO3 仙台ＲＣ加藤氏・さいたま欅ＲＣ大塚氏の投稿文書

が特集で記載されておりますので、ぜひ一読ください。水といえば台湾に行ったばかりで八田与一の

灌漑用水路建設が有名でした。治水をコントロールして農業の発展と衛

生環境を極めて改善させた台湾 1 番の有名な日本人です。おかげさまで

第 6 回日台親善会議・故宮博物館見学・旧淡水ゴルフなどを安全かつ友

好的に過ごすことができ、無事帰って来ることができました。私の人生

のなかの 0.02％の 5 日間でしたが、ロータリーのおかげで心に残る旅が

できましたことご報告いたします。 
 

結婚祝  永井治寿会員、相子正幸会員 

 

1. 3 月 1 日台湾高雄市開催の第 6 回日台親善会議に 8 名で参加してきました。 

詳細を後日国際奉仕委員長より報告いたします 

2. 葛生 RC 写真同好会第 1 回写真展が 3 月 4日で終了いたしました。 

大変な反響をいただき好評でした。本日の委員会報告にて経過報告をさせて頂きます。 

3. 葛生 RC・クラブﾞ細則第 13 条（会員選挙の方法）新入会員の方の告知を全会員の皆さんに行いま

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



す。それではよくお聞きください 

2 月 27 日 理事会において正会員坪内馨君と若田部貴君の推薦を受けた飯田稔君が葛生 RC・クラ

ブﾞ定款の職業分類と会員資格のすべての条件を満たしていることを確認し、第 13 条 2・3・4 節

を経て理事会が承認いたしましたので本日 3月 6日第 13条 5 節に基づき発表をしております。皆

さんご理解の通り本日の発表後 7 日以内に理事会がクラブ会員の誰からも推薦に対し理由を付記

した書面による異議申し立てを受け取らなかった場合、会員に選ばれたことになります。もし被

推薦人飯田稔君のことで質問があれば、会員増強委員会を中心に調べて回答いたします。 

 

1. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

2. RYLA セミナーの報告書を回覧します。 

3. 佐野市特別支援教育研究会の広報紙「たんぽぽ」38 号を回覧します。 

4. 相子正幸君が参加している 佐野市を豊かにする「パパプロジェクト」と 

葛生ロータリークラブ写真同好会第 1回写真展が、佐野ケーブルテレビで紹介されます。 

放映は、3/7(木) 18:00・20:00・22:00 3/8(金) 7:00・9:00 12:00 です。 

          「タンザニアを旅して」  吉澤 慎太郎 会員 

 

卓 話 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 4 名 2 名 89.2％ 

本日の欠席者 飯塚 今井 関口 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/27 0 名 2 名 100％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 吉澤慎太郎君、久しぶりの卓話楽しみにしていました。ありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 
吉澤慎太郎さん、卓話ありがとうございます。 

私事ですが、おじいちゃんの仲間入りをしました。 

永井 治寿 君 結婚祝を頂戴いたしました。ありがとうございました。 

田澤 秀文君 

日台親善会議に参加して参りました。日本 650 余名、台湾 400 余名参加の大きな大会

でしたが、中身は得るところなく只々、ロータリーの悪習を見た思いで、これでは世

界的に見て会員増強は難しいのではと感じた次第です。一応勉強になったかな？と思

います。最終日に台湾の名門、旧淡水 CC でプレイしましたが、只古いだけのゴルフ

コースでした。因みに、優勝者は私でした。これだけは言っておきたかった。 

吉澤慎太郎 君 
第 1 回写真展は大成功でした。ありがとうございました。 

本日は卓話をさせていただき感謝しております。 

酒庭 和一 君 
日台親善会議に参加された皆様お疲れ様でした。 

また、お土産（記念品）をいただきありがとうございます。 

福島 秀治 君 
日台親善会議に参加された皆様お疲れ様でした。 

また、お土産（記念品）をいただきありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
吉澤慎太郎様、卓話ありがとうございます。 

また、台湾の「おみやげ」ありがとうございました。 

中田 英昭 君 無事、帰ってきました！ 台湾、また行ってみたいです～。 

須藤 功一 君 
吉澤さん、旅行の話ありがとうございました。 

又、日台親善会議お疲れ様でした。おみやげありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 



小曽戸健治 君 

吉澤慎太郎さん、卓話有難うございました。 

写真展も素晴しかったですね。 

第 2 段を期待しています。(江田さん 宜しく) 

お土産ありがとうございました。 

本島 佳明 君 皆様お帰りなさい。おみやげ頂きました。ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 「タンザニアの旅」卓話ありがとうございました。楽しみにしていました。 

若田部 貴 君 吉澤社長、貴重な話をありがとうございました。 

川上 卓也 君 
日台親善会議に参加した皆様、お疲れ様でした。又、おみやげをありがとうございま

した。先週、RC写真展に行ってきました。すばらしい写真ばかりでした。 

保科純一郎 君 
日台親善会議に行ってきました。とても勉強になった 5 日間でした。 

同行して頂いた先輩方、大変お世話になりました。 

蓼沼 大介 君 
吉澤さん、大変貴重な卓話をありがとうございました。 

日台親善会議に参加された方々、お疲れ様でした。お土産ありがとうございました。 

相子 正幸 君 結婚祝ありがとうございます。なるべく仲良くするようにはげみます。 

駒形 忠晴 君 

アフリカ タンザニアの旅 吉澤慎太郎会員、卓話ありがとうございます。 

日台親善会議に行って参りました。天気も良く、約 650 名の日本人の参加があり、最

高齢で 100 才の日本人の方が参加されておりました。大変賑やかな親善会議でした。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2751 回 30.3.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

3 月 11 日 東日本大震災から 7 年。もう 7 年

なのか、まだ 7 年なのか複雑な思いが伝わって

きます。寒くて小雪の舞う津波の映像や福島原

発事故の恐怖・自然災害の脅威を再び思い起こ

します。佐野市のあたりまえの生活がいかに大

切であり、大事にしたいとあらためて思います。 

だいぶ暖かくなり桜の花も 3 月末までには観

られるようです。事業のほうも 3 月決算で残り少なくなりましたが、今年度何とか無事乗り切れそう

なので、会長職の残り 3ケ月間また頑張れそうですので、よろしくお付き合いください。 

 

3 月 6 日第一例会において新会員（飯田稔君）の告知発表をいたしました。葛生ロータリー・クラ

ブ細則第13条5節 推薦の異議申し立てを受理しなかったので、会員に選らばれたものとみなします。

つきましては、3 月 20 日第 3 例会に見学に来ていただき、4 月 3 日第 1 例会にて入会式を行うことを

会員の皆さんにご報告いたします。 

 

1. 台湾東部地震災害義援金のお願いがガバナー事務所からあり、ニコニコボックスより 

会員数分寄付金しました。会員の皆様はニコニコボックスにお願いします。 

2. 会員の相子正幸君が参加しているパパプロジェクト唐揚げフェスタが 

3 月 24 日に佐野駅前交流広場で行われます。 

           

・本島 佳明 会員   ・永井 治寿 会員   ・相子 正幸 会員 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

職業フリートーク 

幹 事 報 告 



 

【ロータリー家族委員会】   齊藤 茂 委員長 

  ・4/20（火） 田沼 RC との合同ゴルフコンペの件ですが、早めに出欠の連絡をお願します。    

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 5 名 3 名 86.5％ 

本日の欠席者 飯嶋 奥澤 須藤 関口 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/6 4 名 2 名 89.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
職業奉仕委員会アイディアの 3 分間スピーチ、本島君、永井君、相子君ありがとうご

ざいます。 

篠﨑三智雄 君 
本島会員、永井会員、相子会員、卓話ありがとうございます。 

また、台湾東部地震災害義援金をニコニコボックスにお願します。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗高等学校 吹奏楽部定期演奏会が盛大に開催されました。 

RC から後援頂きありがとうございました。  合掌 

横塚 信也 君 
妻の誕生日にきれいな花を頂いてありがとうございます。 

日台親善会議のおみやげありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 PETS に参加してきました。新年度が近づいています。 

中野 勇夫 君 
相子正幸君、永井治寿君、本島佳明君、第 2 回目の職業フリートークありがとうござ

いました。本日をもって、6 名の方に職業フリートークをして頂くことが出来ました。 

飯塚 達郎 君 
職業フリートークを本島会員、永井会員、相子会員ありがとうございます。 

台湾のおみやげありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
職業フリートークありがとうございました。 

引継ぎ多くの皆様のお話をお待ちしています。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 昇 一 郎 委 員 

出 席 状 況 報 告 

岩崎昇一郎委員 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2752 回 30.3.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                

 

梅やモクレンがいっぱい咲いているのを見かけ、春の温かさを日増し

に感じられる毎日ですが、三寒四温の季節の変わり目ですね。暑い日・

寒い日が繰り返されていますので体調維持に努めましょう。とはいえ花

粉は非常に多く飛散しており花粉症の方は大変な時期だと思います。昔

の春のイメージは童謡すみだ川ののどかなイメージですが、ここ最近は

花粉やインフルエンザの猛威にさらされ、マスクばかりが目に入る春でもあります。 

3 月に入り、台湾高雄市日台親善会議の参加や台湾東部地震災害義援金送付・写真同好会第 1 回写

真展と大変穏やかに事業推移しております。また本日は飯田さんを迎えて例会見学をしていただいて

おり、新しいメンバーを加え良い葛生ロータリークラブの活動と親睦を深めましょう。 

 

1. 第 16 回高校生 RYLA セミナー受講者推薦のお願いがガバナー事務所より来ています。 

 締め切りは、4 月末日です。 

2. 米山梅吉記念館より館報が届いていますので回覧します。 

3. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

4. 日本赤十字社より例会で卓話をさせていただきたいと依頼がありました。 

          「ロータリー写真同好会写真展を終えて」  江田幸司 会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

卓 話 

幹 事 報 告 

お 客 様 紹 介 飯田 稔 様 （例会見学） 



 

齋藤 孝之 副会長 

   1. 次年度ガバナー公式訪問 9月 11 日です。 

   2. 青少年交換学生受け入れの件 

   3. ロータリー財団 ポリオ撲滅寄附 1人当り 30＄ 別途追加となります。 

   4. 米山奨学会寄附の件 19,000 円/人 変更となります。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 3 名 0 名 91.9％ 

本日の欠席者 関口 齊藤(茂) 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/13 5 名 3 名 86.5％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 飯田さん、葛生ロータリークラブーようこそ。江田君、卓話ありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 
飯田稔さん、葛生ロータリークラブーようこそ。これからよろしくお願いします。 

江田会員、卓話ありがとうございます。 

新田  実 君 
飯田稔さん、例会見学ようこそいらっしゃいました。 

皆さん、4 月から正会員となります。宜しくお願します。 

岩崎昇一郎 君 江田会員、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
飯田稔さん、ようこそ葛生ロータリークラブーへ。来月からの活動楽しみにしていま

す。江田さん、すばらしい写真有難うございました。第 2段を期待しています。 

保科純一郎 君 
23 日金曜日、甲子園へ行ってきます。勝った場合は、27 日火曜日になるので、例会

休みになりますので、宜しくお願します。 

今井  修 君 台湾東部地震災害義援金 

駒形 忠晴 君 
飯田稔さん、ようこそおいでくださいました。今後とも例会で宜しくお願い致します。 

江田さん、卓話そしてすばらしい写真展ありがとうございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴委員長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2753 回 30.3.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

お彼岸が過ぎたら、気候が一変しました。すべてが新しく変わるそんな気分です。桜は満開の便り

ばかりですし、庭には白や黄色の水仙が咲き、間もなくチューリップも咲きだします。花粉症さえ落

ち着いてもらえれば、これから成長する最高の季節です。学生や新社会人のスタートの時期でもあり

ますし、また我々事業においても新年度の事業計画の始まりで、心新たに具体的な行動を起こす「初

心和するべからず」の心境です。 

春の選抜高校野球が始まり楽しみです。本県代表の国学院栃木

高校が見事初戦突破し、27 日今まさに 2回戦を戦っています。今

年のスーパースターは誰でしょうか？高校球児の真剣勝負はいつ

もさわやかでとても感動いたします。応援する学生や地元などの

声援と期待が同化し、共に戦う気分になれて元気を一杯もらえる

ところがいいですね。 

私も高校球児にはとてもかないませんが、いつもロータリー活

動を一生懸命取り組み参加させていただいております。この例会が学びの場であり、親睦の場である

よう心新たに宜しくお願い致します。 

 

吉沢記念美術館で書道展が開催されます。館内地域交ンターにおいて 3月 31 日から 4月 15 日まで 

写真展同様無料です。是非お出かけ下さい。 

 

1. 例会終了後、理事役員会を行ないます。 

2. 佐野市の青少年とともに育つ市民の会だよりを回覧します。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 



        「日台Ｒ親善会議に参加して」 

国際奉仕委員会 奥澤松利 委員長 

 

【青少年奉仕委員会】 川上 卓也 委員長 

    4 月に足尾で開催される植樹祭の案内をメール BOX に入れておきました。 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

37 名 24 名 3 名 1 名 91.9％ 

本日の欠席者 谷 土井 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/20 3 名 0 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 奥澤国際奉仕委員長、卓話ありがとうございます。また、行きましょう。 

篠﨑三智雄 君 奥澤会員、卓話ありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 奥澤さん、卓話ありがとうございます。 

関口 文雄 君 先日の父の葬儀ではお世話になり、ありがとうございました。 

奥澤 松利 君 拙い卓話を聞いて頂きありがとうございました。 

土屋  登 君 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。 

今井  修 君 妻の誕生日に綺麗な花を頂きありがとうございました。 

相子 正幸 君 

先日、土曜日に差の駅前で行われたからあげフェスティバルが無事におわりました。 

来場者 1000 人を見込んでいましたが、3000 人をこえるお客様に来て頂き、午前中で

完売の店も続出しました。皆様にも来て頂きまして、誠にありがとうございました。 

小曽戸健治 君 奥澤さん、卓話有難うございました。来年はドイツですか？ 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 健 治 副 委 員 長 

欠席の連絡 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸健治副委員長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2754 回 30.4.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

4月1日 唐沢ゴルフ俱楽部唐沢コースでプライベートのゴルフを楽しみまし

た。ゴルフ自体は相変わらずへたくそで、疲ればかりが気になりましたが、実

は皆さんにお知らせしたいことがあります。18 ホールすべてで満開の桜を見る

ことができ、感動いたしました。友人に素晴らしいコースを紹介でき、春のゴ

ルフを満喫いたしました。ぜひ皆さんもプレーして観てください。4 月 10 日三

好コースでの田沼クラブとの合同コンペでは新緑が見られそうで、これもまた

楽しみです。       

4 月は新しい年度のスタートの時期です。私は当社の 56 期年度スタートに当たり「あいさつ」につ

いて 話をいたしました。毎日の始まりは挨拶から始まります。家族・学校・会社・地域社会・世界

中が挨拶から始まることをあえて朝礼で話し、あいさつの大切さを伝えました。幼児教育の中でしっ

かり子供たちに教えるためにも、大人が責任をもって手本を示し行動で見せることが大切で一個人だ

けの問題ではないということ、当たり前の短い言葉ですが、しっかり意識するようにと話しました。               

「挨拶は大きな声で明るくはっきりと」笑顔でしたいと思います。 

 

 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員 

結婚祝 

 吉澤浅一会員、新田 実会員、吉澤新太郎会員、谷 和文会員 

長島 徹会員、須藤功一会員、福島秀治会員 

篠崎三智雄会員、蓼沼大介会員、飯田 稔会員 

皆出席  長島 徹会員(14 年)、駒形忠晴会員(13 年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

新 会 員 入 会 式 新会員  飯田 稔 君 



 

1. 4 月のロータリーレートは 1ドル 104 円です。 

2. 国際ロータリー第 2550 地区ローターアクト第 44 回地区年次大会の案内を掲示しました 

3. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

4. フレスコ画の大野彩先生より「大変遅くなりましたが作品集が出来上りましたので送らせていた

だきます。」と連絡ありました。届いた作品集をメールボックスに入れましたのでご覧下さい。 

5. さの国際交流ニュースを回覧します。 

         

奉仕の第三部門である社会奉仕は、クラブ所在地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を

高めるために、時には他と協力しながら、会員が行う様々な取り組みから成るものです。 
ロータリアンひとりひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理念を適用することを奨励、

育成することです。この理想の適用を実行することについては、各ロータリー・クラブが多彩な社会

奉仕活動を開発して、会員に奉仕活動の輝かしい機会を与えてきました。ロータリアンの指針として、

また、社会奉仕に対するロータリーの方針を明確に表すために、その原則は次のようにまとめられま

す。 
社会奉仕は、ロータリアンひとり一人が「超我の奉仕」「つまり、人に対する思いやりをもって、人

のお役にたつという、奉仕の理想を実現する機会なんです。」また、地域に住む人々の生活の質を高め、

公共のために奉仕することは、すべてのロータリアン個人にとっても、ロータリー・クラブにとって

も献身に値することであり、社会的責務でもあります。 
具体的な「社会奉仕」とは次のようなことが挙げられます。 
＊【地域社会と関連していること】 
＊【ロータリアンにとって学びの機会となること】 
＊【地域社会におけるロータリー・クラブの役割を見出すこと】 
＊【現状の支援源をもってロータリアンがどのような援助を出来るか判断すること】 
＊【現状の支援源をもってロータリアンがどのような援助を出来るか判断すること】 

となっております。 

 

【国際奉仕委員会】 中田 英昭 委員長 

    5/8～14 ランカスターから 15名の子供たちが訪問する予定です。 

【ロータリー家族委員会】 齊藤 茂 委員長 

    4/10(火) 葛生・田沼 RC合同ゴルフコンペ  唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース 8:20 集合 

         夜間例会 18:00～ 「味楽」 

第 6 回クラブフォーラム 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

社会奉仕委員会  福島秀治 委員長 
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1. 平成 30 年 4月度プログラム承認の件  別紙プログラムのとおり承認された。 

2. 家族観劇会の件 

HATS MUSIC FESTIVAL Vol.3 

葉加瀬太郎・高嶋ちさ子・古澤 巌 3 大ヴァイオリニストコンサート 2018                                                        

    6 月 1日(金)日本武道館 現地集合 

3. 足尾植樹祭参加の件 

     4月21日(土)雨天決行 インターアクトクラブは入学式後に人数決定。弁当は味楽で用意する。 

4. その他   

   ① 次年度ロータリー財団寄付金及び米山寄付金について 

地区目標、財団年次寄付 150 ドル/1 人、ポリオ撲滅寄付 30 ドル/1人 

及び米山寄付金 19,000/1 人にそれぞれ変更になった事に伴う取扱いについて協議した結果、 

クラブ細則を変更し、会費の増額にて対応することで承認された。 

   ② 次年度第 8グループ IMについて 

      日付 2019 年 2 月 23 日（土） 

      場所 ホテルサンルート 佐野 

尚、葛生クラブ IM 実行委員長は、吉澤ガバナー補佐指名により、小林祥郎君とすることで 

承認された。 

 

 

 

 

 

 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 4 名 0 名 89.5％ 

本日の欠席者 飯嶋 関口 土井 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/27 3 名 1 名 91.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

3 月 27 日 理事役員会報告 



            

片柳 克敏 君 

飯田 稔君の入会を心から歓迎いたします。 

沢山の情報があります。有意義な時間を共有しましょう。 

福島社会奉仕委員長、卓話ありがとうございました。 

篠﨑三智雄 君 飯田さん、よろしくお願いします。また、結婚祝ありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 結婚祝を頂いて。39 年です。妻に「サンキュー！」 

福島 秀治 君 
飯田さん、この度はご入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。 

また、結婚祝いをいただいてありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 結婚祝ありがとうございます。41年経過しました。早いものです。 

新田  実 君 

飯田さんをお迎えして。 

結婚記念を祝って頂き、ありがとうございます。3泊 4日で小学生の孫をレンタルし

ております。おもてなしが大変です。疲れます。 

岩崎昇一郎 君 
福島さん、クラブフォーラム（卓話）ありがとうございます。 

飯田さん入会おめでとうございます。よろしくお願します。 

谷  和文 君 
結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

飯田さん、入会おめでとうございます。よろしくお願します。 

中田 英昭 君 オリックス田嶋くんの初勝利を祝って。 

長島  徹 君 結婚祝と皆出席ありがとうございました。 

須藤 功一 君 結婚祝いただきました。何年になるかな？ 

小曽戸健治 君 
飯田 稔さん、入会お目出とうございます。一緒に活動するのを楽しみにしています。 

福島社会奉仕委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

本島 佳明 君 
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

飯田さん、入会ありがとうございます。これからも、宜しくお願します。 

中野 勇夫 君 
飯田 稔さん、葛生 RC 入会おめでとうございます。これから、末永くよろしくお願

いします。福島社会奉仕委員長、第 6回クラブフォーラムありがとうございました。 

川上 卓也 君 飯田さん、今月から宜しくお願い致します。 

飯塚 達郎 君 飯田様、葛生ロータリークラブに入会おめでとうございます。 

蓼沼 大介 君 
結婚祝を頂きありがとうございました。 

飯田さん、入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 

誕生祝をいただいて。皆出席 12 年もいただきました。ありがとうございます。 

飯田さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

福島さん、卓話ありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2756 回 30.4.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆さんこんにちは。4月最終例会となります。 

4 月 3 日 福島社会奉仕委員長による第 6 回クラブフォーラムに始まり、4 月 10 日 葛生・田沼合

同例会及び第 3回クラブ会長杯ゴルフ大会が 32名参加で晴天の中行われ、両クラブの親睦がなされま

した。4 月 17 日 新人研修会は田澤会員を講師に「ロータリーとは」ということでお話をしていただ

きました。今年度入会の 4 名の方から感想や質問など意見交換し合い、より理解を深めることができ

ました。4 月 21 日 第 23 回春の植樹デーに今年も青藍泰斗高校インターアクトクラブと一緒になっ

て昨年よりかなり低い 600 段付近でしたが植樹をすることができました。最高の天気にも恵まれ屋外

活動と若い学生さんたちとのふれあいに元気をもらった行事でした。詳細はぜひ青少年奉仕委員会で

お願いいたします。 

どれも有効な時間を共有でき、皆さんのロータリー活動への参加協力を得まして会長として、お役

目を果たさせていただいていることに感謝いたします。 

 

誕生祝 土井良治会員 

 

4 月 16 日今年度最後になります第 6 回第 9 グループ会長幹事会が行われ、重要案件が含まれておりま

すのでご報告いたします。 

『第 9 グループインターシティミーティング決算報告』 

・岩舟クラブが第 9 グループから第 6 グループに移籍します。 

・地区社会奉仕委員会より次年度委員会活動計画に「貧困・児童虐待について」を 

取り上げてくださいとのことです。 

・第 9 グループ（佐野・葛生・田沼・佐野東）4 クラブ合同ゴルフ大会開催を新企画し 8 月 3 日

唐沢ゴルフ俱楽部唐澤コースで行うことが決まりました。初回は佐野クラブが企画案内致しま

すので今から日程をあけておいて下さい。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 



 

1. RI 第 2550 地区第 24 回親善野球大会開催の案内を示板に貼っておきます。 

2. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

3. 田沼クラブの会報が届いていますので回覧します。 

4. 5/1(火)例会は、特別休会になります。 

5. 例会終了後、理事役員会を行ないます。 

         

 

【青少年奉仕委員会】 土屋 登 委員長 

    ・4/21 第 23 回足尾植樹祭にインターアクトクラブ 15名、葛生 RC11 名で参加してきました。 

    ・エコキャップの回収は目標 13万を達成することはできましたが、あと 2ヶ月ありますので 

     宜しくお願します。 

【社会奉仕委員会】 中野 勇夫 委員長 

    ・5/15(火) 企業見学会の件 

     参加者 29 名  集合 8:30 葛の里壱番館（8:00→8:30 に変更） 

 

1. 平成 30 年 5月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度ロータリー地区補助金申請の件 

 ・青藍泰斗高等学校創立 110 周年記念、2019 年 3 月 9日～3月 10 日の 2日間 

吹奏楽部活動支援することが承認された。 

3. その他 

   ・青藍泰斗インターアクトクラブのエコキャップ回収活動に多大な協力している瑞宝会に 

感謝状を贈呈することで承認された。 

 

 

 

 

 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 2 名 2 名 94.7％ 

本日の欠席者 今井 奥澤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/10 0 名 0 名 100％(例会場変更のため) 

新 入 会 員 卓 話 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸健治副委員長 

4 月 24 日 理事役員会報告 

飯田 稔 会員 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

4 月 10 日 

今井  修 君 
田沼･葛生合同コンペに参加させていただき、楽しくプレーすることができありがと

うございました。 

4 月 24 日 

片柳 克敏 君 飯田君、新人卓話ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
妻の誕生日に素晴しい花が届きました。 

会長の心あたたまるメッセージ、ありがとうございました。 

篠﨑三智雄 君 飯田会員、新人会員卓話ありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 

先日、新入会員オリエンテーションを無事終了しました。田澤会員には、講師として

お世話になりました。ありがとうございます。 

また、飯田さん卓話ありがとうございました。 

土屋  登 君 足尾植樹に際しまして、ご協力頂きありがとうございました。最高の天候でした。 

川上 卓也 君 
4/21 の植樹に参加された皆様、お疲れ様でした。 

飯田さん、卓話ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 

田澤会員、先日の新人研修での貴重なお話し有難うございました。 

足尾植樹では、土屋青少年委員長お疲れ様でした。 

飯田会員、新人卓話ありがとうございます。 

蓼沼 大介 君 飯田さん、卓話ありがとうございました。これから宜しくお願します。 

土井 良治 君 

誕生祝ありがとうございました。 

栃木工場は、葛生で 80 年を迎えました。皆様方の御理解・御支援のおかげと感謝し

ております。100 年に向け、今後もどうぞよろしくお願い致します。 

小曽戸健治 君 
飯田さん、卓話有難うございました。税金対策が必要なほど利益を上げたいものです。 

住友大阪セメント栃木工場様の創業 80 周年を祝して。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 健 治 副 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2758 回 30.5.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

初夏を思わせた好天に恵まれたゴールデンウイークは釣りゴルフなどの趣味や・家庭サービスに・

そして海外旅行にと長期休暇を満喫されたことと思います。海外旅行は好調で特に台湾・韓国などア

ジア方面が人気のようでした。地球の果てとは言いませんがインド大陸から分離し遠くアフリカ大陸

まで近づいたマダガスカル島に行かれた方もおられるようです。 

また国内で弘前市桜まつり 100 年が第１位のようです。意外でしたが確かに弘前城の濠周りの桜は 

壮観でした。東京出ディズニーランド・大阪ユニバーサルスタジオが定番の人気スポットのようです。 

 

 

 

 

 

 

 

連休ぼけなどしていられない新年度がスタートして１ケ月流通形態の変化・ＡＩ産業の進歩、確実

に産業形態が変化しているのを実感させられます。企業体質の強化を図り仕入れ・製造原価・そして

消費増税に備える１年になりそうですが、皆さんはどう思われますか？ 

私は、トップとして襟を正し、たずなを緩めることなく、葛生ロータリークラブで学び、経験した

ことを活かしたいと考えております。まずは健康第一で頑張りましょう。 

 

誕生祝 馬場俊一会員(3月)、岩崎昇一郎会員、川上卓也会員、飯塚達郎会員 

結婚祝 田澤秀文会員、保科純一郎会員、中野勇夫会員、江田幸司会員、馬場俊一会員 

皆出席 土屋 登会員(4年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

5 月に入りましたので服装に対しクールビズを宣言いたします。 

5 月 22 日 ガバナー補佐最終訪問が予定されております。 

 

1. 5 月のロータリーレートは 1ドル 108 円です。 

2. 来週火曜日の例会は、企業見学会です。詳細は委員会報告で中野委員長より説明があります。 

3. 田沼クラブより会報が届いていますので回覧します。 

         

 

【社会奉仕委員会】 中野 勇夫 委員長 

   ・5/15(火) 企業見学会の件  集合 8:00 葛の里壱番館（8:30→8:00 に変更） 

 

 

 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 5 名 0 名 86.8％ 

本日の欠席者 飯嶋 飯田 齊藤（茂） 関口 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/24 2 名 2 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
土屋青少年奉仕委員長、第 7 回クラブフォーラム発表ご苦労様です。 

いつも青少年育成活動につとめありがとう。 

篠﨑三智雄 君 土屋委員長、卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 

青藍泰斗高校野球部が春の大会で準優勝、卓球部男子も準優勝、さらに卓球部女子は

団体・ダブルス・シングルスの 3冠優勝を達成しました。 

それぞれ関東大会へ進出しました。 

田澤 秀文 君 
結婚祝をいただきありがとうございました。すっかり忘れていました。小曽戸さんに

3 度、駒形さんに 2 度催促されて思い出しました。たぶん 45 周年かと？ 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

第 7 回クラブフォーラム 青少年奉仕委員会  土屋 登 委員長 

会 長 報 告 
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馬場 俊一 君 

誕生祝・結婚祝を戴いて。 

4 月より、共同製袋の会長になりました。製造業は厳しさを増しており、予定より早

く代表を息子にゆずり、合理化に専念しています。FA の相談に乗りますよ！ 

岩崎昇一郎 君 誕生祝いありがとうございました。64 年前の今日、生を受けました。 

奥澤 松利 君 妻の誕生日にお花を頂き、ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 
結婚祝いを頂いてありがとうございました。うっかり忘れていました。 

土屋君、青少年クラブフォーラムありがとうございます。 

土屋  登 君 4 回目の皆出席を頂きました。あっという間の 4年間でした。 

江田 幸司 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。24 回目の結婚記念日を迎えることができ

ました。これからも、家族サービスを欠かさず、写真撮影に励みたいと思います。 

川上 卓也 君 誕生祝いを頂きありがとうございました。 

保科純一郎 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。 

永井さん、本島さん、関東大会出場おめでとうございます。 

飯塚 達郎 君 
土屋青少年奉仕委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

誕生祝を頂きありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 土屋登君、卓話ありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

                                
※ 2018-5-8 吉澤浅一邸 見学 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2760 回 30.5.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・第 9 グループガバナー補佐  三井福次郎 様 

・田沼ロータリークラブ    蓮見 哲平 様 

 

5 月第 1 例会にて クールビズ実施宣言をいたしましたが、思ったほど暑くなりませんでしたね。

本日は第 9 グループがバナー補佐 三井様にご訪問いただきました。アドバイスをいただきながら無

事スタートできたと思ったら、もう間もなくゴ－ルが見えるところまで来ました。日々ロータリーの

毎日ですが、大変勉強させていただきありがとうございました。今日も三井さんの思いを熱く語って、

いろいろ教えてください。よろしくお願いいたします。 

青少年奉仕月間において、5 月第 1 例会で青少年奉仕委員会第 7 回クラブフォーラムが開かれまし

た。太城ガバナーが推奨する地球環境保全のための植樹活動の実施やポリオ撲滅運動に対する活動を、

今年度青少年奉仕委員会土屋委員

長を中心にいずれも積極的に参加

活動してまいりました。青藍泰斗

高校ＩＡＣと合同で春の植樹祭参

加とエコキャップ回収活動と実績

を上げております。エコキャップ

回収数量は本年度 5 月時点で１３

５８００ケ目標１３００００ケを

104％の達成率です。多数の提供を

していただいた 社団法人瑞宝会

に対し感謝状を贈ることも先の理

事会で承認されました。このよう

に 公共イメージＵＰとロータリ

ーの認知度と高める活動をさらに

努力したいと思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

結婚祝 飯嶋一成会員 

 

・女性バレーボール葛生支部総会・社会福祉協議会葛生支部総会の資料を回覧・掲示しています。 
・ＫＯＭＡＴＳＵ茨木工場見学、お疲れさまでした。 
・家族観劇会が間もなくです。大勢参加ですのでスケジュールを再確認しておいてください。 
・新入会員の件 本日会員選考・職業分類委員会を開催します。 

 

1. ガバナー事務所より、ロータリーの友地区代表委員のもとに「ロータリーの友の目次」が、送ら

れてきました。6 月号に、当地区としては過去最高の 6 項目の地区内クラブ及び活動の記事が掲

載されます。 

2. 佐野東 RC 週報が届いてますので回覧します。 

3. 英語版ロータリーの友が届いていますので回覧します。 

         

 

【ロータリー家族委員会】 齊藤 茂 委員長 

   ・6/1 家族観劇会 帰りのバスの件 

    途中下車する場所は現在 3 ケ所となっています。他に希望がありましたらご連絡下さい。 

【情報委員会】 中田 英昭 委員長 

   ・例会終了後、広報委員会の打合せを行います。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 5 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/15 0 名 0 名 100％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

会 員 表 彰 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 

小曽戸健治副委員長 

ガ バ ナ ー 補 佐 退 任 挨 拶 第 9 グループガバナー補佐  三井福次郎 様 

会 長 報 告 
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片柳 克敏 君 

第 9グループガバナー補佐 三井様、1年間御指導アドバイスありがとうございまし

た。三井様のサポートのおかげで会長職を勤めることができております。これからも、

親しくおつきあい下さい。 

職業奉仕中野委員長他スタッフの皆さん、5 月 15 日企業見学会は大盛況でした。本

当に御苦労様でした。コマツ安全活動を見習いましょう。 

篠﨑三智雄 君 
ようこそ三井ガバナー補佐、1年間会長・幹事会、その他色々とお世話になりました。 

ありがとうございます。 

横塚 信也 君 三井ガバナー補佐さんを歓迎致しまして。宜しく御指導お願い致します。 

田澤 秀文 君 
第 9三井 AG、ようこそ葛生クラブヘ。一年間、本当に御苦労様でした。 

今後はとりあえず、ゆっくりとロータリーを楽しんでください。 

吉澤慎太郎 君 三井ガバナー補佐をお迎えして！大変お世話になりありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 
三井ガバナー補佐、1年間御苦労様でした。 

大好きなお酒をゆっくり「おめしあがり」ください。「1年間の思い出を肴に！」 

谷  和文 君 
三井ガバナー補佐、もう少しですね。おつかれ様です。 

一年間御指導ありがとうございました。 

須藤 功一 君 三井ガバナー補佐をお迎えして。色々とご苦労様でした。 

本島 佳明 君 三井ガバナー補佐、葛生クラブヘようこそ。ご訪問ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 三井ガバナー補佐、葛生クラブヘお越し下さいましてありがとうございます。 

土屋  登 君 
三井ガバナー補佐、葛生ロータリークラブへようこそ。 

本日は、ありがとうございました。 

飯嶋 一成 君 
結婚祝いを頂きましてありがとうございました。5月 4日は、家族新年会で頂いた高

級スパークリングワインを開けました。美味でした。 

飯塚 達郎 君 
三井ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブヘ。 

妻の誕生日にきれてなお花をいただきました。ありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 
三井ガバナー補佐、葛生 RC へようこそお越し下さいました。 

卓話ありがとうございました。 

今井  修 君 三井ガバナー補佐、1年間大変ご苦労様でした。 

飯田  稔 君 父の葬儀の際には、大変お忙しい中御会葬いただきましてありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 

三井ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブヘ。 

一年間大変お世話になりありがとうございます。 

※エコキャップ 約 10kg 持参してきました。 

すばらしいコマツ茨城工場見学ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

三井ガバナー補佐、お世話になります。後 1ヶ月宜しくお願い致します。 

5 月 15 日の企業見学大変お世話になりました。 

中野委員長、齊藤茂さん、有難うございました。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

                                

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 健 治 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2761 回 30.5.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日は佐野警察署長 中村哲也様をお招きしております。 

佐野地区の安全を最優先に活躍されており、交通安全や防犯・詐欺被害など身近な問題に対し、大変

心強い味方です。後ほどの卓話宜しくお願い致します。 

 

5 月青少年月間も間もなく終わりになりますが、青藍泰斗高校ＩＡＣのメンバーは新入会員も順調

に増えて奉仕活動に活躍しております。次年度はぜひ国際交流に参加し、交際感覚を養い、国際親善

など海外研修も体験させてあげたいので、クラブとして支援したいと思います。 

第 1 回写真同好会写真展をロータリーの友に投稿し 6 月号 44 ページに掲載されました。情報委員会

中田委員長を中心に江田会員が寄稿したものです。公共イメージＵＰと地域への発信ができました。

大変ご苦労様でした。素晴らしいチャレンジであると評価いたします。 

 

本日 5 月理事役員会にて、新入会員承認の件や次年度交換学生受け入れなど協議いたします。 

 

1. 6 月のロータリーレートは 1ドル 110 円です。 

2. 例会終了後、理事役員会を行ないます。 

         

 

【ロータリー家族委員会】 齊藤 茂 委員長 

   ・6/1 家族観劇会についての詳細連絡 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 佐野警察署長 中村哲也様 

会 長 報 告 

お 客 様 紹 介 



 

1. 平成 30 年 6月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件  6 月 1 日予定通り開催。 

3. 齋藤年度第 1 回クラブ協議会の件 

    6 月 12 日味楽にて 18 時より開催予定。次年度幹事が連絡することとする。 

4. その他 

   ①新会員推薦の件 

    奥山浩司君（日本プラスター（株）代表取締役社長）の承認が得られた。 

7 月 3 日に入会式を行う。「４つのテスト」「新入会員バッジ」を準備することを確認。 

   ②青少年交換留学受け入れの件   次年度は葛生クラブで受け入れることを確認。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 2 名 1 名 94.7％ 

本日の欠席者 飯田 土井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/22 3 名 1 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
中村署長様、ようこそ葛生ロータリークラブにおこしくださいました。 

日頃から、地区防犯に活躍されありがとうございます。 

篠﨑三智雄 君 佐野警察署長中村哲也様、卓話ありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 中村署長様、お忙しい中おいでいただき、貴重なお話有難うございました。 

馬場 俊一 君 中村哲也佐野警察署長をお迎えして。 

酒庭 和一 君 
いつもお世話になります。 

本日はお忙しいところ卓話をいただき、ありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 中村佐野警察署長様、お忙しいところ卓話ありがとうございます。 

谷  和文 君 
中村署長、卓話ありがとうございました。 

交通事故がないように、安全運転に徹したいと思います。 

駒形 忠晴 君 

中村哲也佐野警察署長、ようこそ葛生 RCへ。卓話をいただきありがとうございます。 

共同製袋株式会社創立 70 周年第 46 回記念ゴルフ大会、日光 C.C.で優勝をさせてい

ただきました。スコア 95、ハンディキャップ 25、パーを 4 つ取りました。ハンディ

にめぐまれましたるありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

5 月 29 日 理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2763 回 30.6.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2017－18 年度 最後の 6月は「ロータリー親睦活動月間」です。 

昨年の明治座氷川きよしショーに続

き、今回は日本武道館で 3 大バイオリニ

ストコンサートでした。6月 1 日 家族観

劇会楽しく堪能できたでしょうか。多数

の奥様方も参加をしていただき無事終了

できましたこと、皆さんのご協力に感謝

いたします。また家族委員会齊藤委員長

はじめ委員の皆さんお疲れさまでした。

ご夫人方の評価をぜひニコニコＢＯＸ等

で発表して次年度企画に生かしていただ

ければ幸いです。 

今年度奥様ファーストを掲げ、6 月の森

夜間家族例会・アルシオーネコート新年会・家族観劇会と企画し、奥様の参加をいただけたことは委員会

の努力と成果があったと思います。若い世代も増えていますので、次は子供や孫の参加できる企画が素晴

らしいと思います。 

例会やクラブ行事、炉辺会議・ゴルフ・写真同好会など仲良く楽しくまさに今までの毎日が親睦月間で

したね。ロータリー活動を通し、さらに一段とスキルアップを目指しましょう。 

 

誕生祝  片柳克敏会員、土屋 登会員、江田幸司会員、永井治寿会員 

結婚祝  駒形忠晴会員、土井良治会員 

皆出席  川上卓也会員(2年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

本日は新入会員の告知をいたします。葛生 RC・クラブ細則第 13条（会員選挙の方法）。新入会員の方の

告知を全会員の皆さんに行います。5月 26日の理事役員会において吉澤慎太郎君の推薦を受けた奥山浩司

君が葛生ＲＣ・クラブ定款の職業分類と会員資格のすべての条件を満たしていることを確認し、承認され

ましたので、本日 6月 5日第 13 条 5 節に基づき告知いたします。 

本日の発表後 7 日以内に理事会がクラブ会員のだれからも、推薦に対し理由を付記した書面による異議

申し立てを受け取らなかった場合、会員に選ばれたものといたします。次週例会は振替休日となりますの

で 6月 19日結果報告となります。6月 26 日例会見学、7月 2日入会で勧めております。 

 

1. 6 月 12 日火曜日の例会は、家族観劇会の振替で休会になります。 

2. 第 31 回くずう原人祭り協賛金のお願いがきました。 

3. 佐野市国際交流協会定期総会の案内がきました。 

         

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 3 名 1 名 92.1％ 

本日の欠席者 奥澤 齊藤(茂) 関口 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/29 2 名 1 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
家族観劇会、無事終了しました。素晴しい時間を共有することができました。 

おつかれ様でした。 

篠﨑三智雄 君 
家族観劇会、齊藤委員長、家族委員会の皆様ありがとうございます。 

齋藤孝之委員長、卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 夫婦そろってお誕生祝いのプレゼントを頂きました。ありがとうございました。 

吉澤慎太郎 君 今年の家族観劇会も楽しい企画をありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 片柳会長、最終 1 ヶ月となりさぞ寂しい事でしょう。お誕生月おめでとうございます。 

酒庭 和一 君 先日の観劇会、大変楽しく夫婦ですごせました。ありがとうございまし。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

クラブ奉仕委員会  齋藤孝之 委員長 

会 長 報 告 

第 8 回クラブフォーラム 
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岩崎昇一郎 君 齋藤クラブ奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

土屋  登 君 誕生祝いを頂きました。51 才になりました。ありがとうございました。 

飯嶋 一成 君 
家族観劇会に夫婦で参加させていただきました。大変貴重な経験をさせて頂きました。 

ありがとうございました。設営にあたりました皆様に感謝致します。 

川上 卓也 君 皆出席を頂きありがとうございます。先日の家族観劇会、すばらしいコンサートでした。 

江田 幸司 君 
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。あっという間の 1年間でした。 

健康に気をつけて、また 1年間がんばりたいと思います。 

土井 良治 君 
結婚祝、大変ありがとうございます。観劇会にも夫婦で参加させて頂き、楽しく過ごさ

せて頂きました。幹事役の方々、御準備等お疲れ様でした。 

駒形 忠晴 君 
結婚祝いを頂きました。25 年になります。ありがとうございます。 

齋藤孝之クラブ奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2764 回 30.6.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆さんこんにちは。寝不足しておりませんか。コロン

ビアとはどんな国なのでしょうか。いよいよ今夜対戦で

す。長いサッカーワールドカップが始まりました。 

日本では天下の台所大阪北部で震度 6 弱の地震が突然

通勤ラッシュを襲いました。関東でも最近群馬・千葉な

ど多発しています。被害が最少であることを願うばかり

です。「災害は忘れたころにやってくる」の警句を意識し

安全対策をしたいものです。 

先週 12 日は 6月 1日の家族観劇会の振替休日でした。広報委員会の皆さんには会報作成の最終段階で集

まっていただき、ご苦労様でした。きっと素晴らしい報告の会報ができるものと期待しております。1 年

間の総括で織り込みを楽しみに待つことにしましょう。 

また次年度の第 1 歩として、第 1 回クラブ協議会も開かれ本年度事業報告と次年度事業計画と目標も発

表されました。「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて の次年度会長方針を踏まえて、委員会が機能し

より活性化すると期待いたします。 

 

結婚祝  坪内 馨会員 

 

1. 3 月 27 日定例理事役員会において承認された次年度よりの会費増額について 

本日皆様に再確認のため葛生 RC クラブ細則変更のご案内をしております。 

2. 新入会員の奥山浩司君が、葛生 RC会員に選出されたことをお知らせいたします。 

3. 青少年奉仕委員会エコキャップ回収活動に対する瑞多大な協力をした瑞宝会を表彰いたします。 

4. ガバナーノミニーに大田原中央 RC所属の森本恵三君に決定いたしました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 



 

1.  第一回新旧理事役員会を 6/29 例会終了後に行ないますので宜しくお願いします。 

         

 

  

・社会福祉法人 瑞宝会 

      のみなさん 

 

  【青少年奉仕委員会】  川上卓也 委員長 

     ・今週の青藍泰斗高校のインターアクトクラブの例会はありません。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 3 名 0 名 92.1％ 

本日の欠席者 関口 土井 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/12 3 名 0 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

無任所  吉澤浅一 会員 卓 話 

エコキャップ回収協力表彰状授与 

各 委 員 会 報 告 
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片柳 克敏 君 
吉澤浅一君、卓話ありがとうございます。おかげ様で的を得たアドバイスを頂き、無事

会長職を務める事ができました。感謝いたします。 

篠﨑三智雄 君 
吉澤浅一会員、卓話ありがとうございます。 

社会福祉法人瑞宝会の皆様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。ありがとうございます。 

田澤 秀文 君 
6/13 唐沢 GC 三好にて、佐野信用金庫 SSG 会で優勝させていただきました。HDCO に恵ま

れた優勝でしたが、この二文字はうれしいものです。スコアは聞かないで欲しい！ 

坪内  馨 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。あっという間に 47 年･･･。 

あと何年一緒にいられるのでしょうか？ 

谷  和文 君 瑞宝会の皆様、エコキャップ回収協力ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 妻の誕生日に素敵なお花、コメントを頂きまして有難うございました。年齢は秘密です。 

本島 佳明 君 

3 番目の息子の学童野球が、栃木県で優勝しました。7月に関東大会があります。これか

ら資金集めが大変です。ご協力して頂ける方がいらっしゃいましたら本日より受付致し

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

相子 正幸 君 
連れ合いの誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

喜んでおりました。よい誕生日になりました。 

駒形 忠晴 君 

社会福祉法人瑞宝会、表彰おめでとうございます。 

日頃エコキャップの回収の努力のたまものです。これからもよろしくお願い致します。 

吉澤浅一会員、卓話ありがとうございます。 

昨日、栃木県石灰工業協同組合の総会がありました。理事長として選任されました。 

5 期目 9 年目になります。今後ともよろしくお願いいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2017～2018 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリー ： 変化をもたらす」 イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

「目標を共有しチャレンジしよう」  片柳克敏 

 副会長 齋藤孝之   幹事 篠﨑三智雄   副幹事 永井治寿 

2016～2017 第 2765 回 30.6.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今日はお客様紹介をいたします。皆さんにお知らせしたとおり今月葛生 RC会員に承認選出され、本日例

会見学に来ていただきました奥山浩司君です。よろしくお願いいたします。そして次年度斎藤新会長のも

と、7月 3日第１例会にて入会式を行う予定です。 

 

梅雨開け間近かのこの時期、早くも夏本番の暑さがやってま

いりました。田植えも既に終わって一息 釣りの好きなひとは

鮎釣りを楽しみ、ゴルフの好きな人は雨の合間の晴れた日をプ

レーしたり、若い夫婦は家族サービスに出かけたりと大忙しか

と思います。 

サッカーワールドカップはいかがですか。世界のレベルの高

さに感心すると同時に、日本選手の「みんなでやる」頑張りが

好結果につながり、あらためてスポーツから勇気や元気をもら

いました。私の最後の会長挨拶は熱中症や食中毒など注意しながら「健康管理いたしましょう」と呼びか

けます。 

 

誕生祝 関口文雄会員 

 

次年度会費 5,000 円増額 年 260,000 円に変更することに全会員の同意を得たので、 

7 月会費より実施します。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

お 客 様 紹 介 



 

1. 第一回新旧理事役員会を本日例会終了後に行ないますので宜しくお願いします。 

2. 8/3 のゴルフ大会の件ですが、名称が「国際ロータリー2550 地区第 9 グループ親睦ゴルフコンペ」に

なりました。場所は、唐沢 CC唐沢コースから三好コースに変更なりました。 

3. 英語版ロータリーの友を回覧します。 

         

 【片柳克敏 会長】 

皆さんに感謝を込めて 本年度会長職退任のご挨拶をいたします。「情報を共有しチャレンジしよう」を

スローガンにスタートを切ってから１年たちます。その間各委員会活動が活動方針・事業計画に沿って実

績を上げていただいたと評価いたします。 

第 2550 地区目標に、会員増強が第１に取り上げられたので、当クラブとしては炉辺会議をとおして具体

的な方向を話し合い、新田委員長を中心に行動をいたしました。それには楽しく有意義な例会が不可欠で

した。 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」を基本にＳＡＡ・家族委員会・各奉仕委員会・ロータリー財団・米山

記念奨学会委員会そして情報委員会 すべてにおいて皆さんが参加して成果を上げていただいた結果、会

員増強が実現できました。 

篠崎幹事と慣れない中、各事業を無事遂行することができたのはベテランの先輩会員の皆さんや最近入

会された若い新人会員の参加協力のおかげです。出席率は第 9グループ一番の 95％を維持し三井がバナー

補佐からも活力ある例会運営に対し、高い評価を受けることができました。 

葛生ロータリークラブに入会し経営者として・人として、人間性を高めるよう教えていただきました。

会長職という重責を務めさせていただいたことで、ロータリアンとしての品格を高く求め、社会に貢献で

きるようこれからも努力いたします。ありがとうございました。 

 【篠﨑三智雄 幹事】 

皆様、おかげさまで一年間にわたり幹事として、無事に終わる事ができそうです。ともうしましても会

員の皆様には、未熟な点や至らなかった点などが、大変あったと思いますが会員の皆様の寛大な心に助け

られました。それと片柳会長の方針で委員会で出来ることは委員会にお願いすることで随分と助けられま

した。また、今年は、片柳会長、各委員長、各委員の皆様のサポートを受けて本日を迎えることができま

した。二年前に副幹事を受けてしまって、この席に座ってから長い用で短い短い用で長い二年間でした。

この二年間少しは、ロータリーの事が分かって来たかなと思います。うちの店にお客様が来たら取りあえ

ずビールとお客様が言われるようにロータリーは、何かあると、取りあえず幹事だと思いました。一年間

にわたり幹事として皆様には、協力して頂きありがとうございます。 

 

  永井治寿副幹事 

     ・リーダーシップ研修会に参加して来ました。 

     ・1年交換留学生募集の案内が来ました。(中 3・高 1・高 2)  

幹 事 報 告 

退 任 挨 拶 

各 委 員 会 報 告 
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1. 平成 30 年 7 月度プログラム承認の件   別紙の通り承認された。 

2. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件  別紙の通り承認された。 

3. 婦人バレーボール協賛の件 

第 13回ロータリークラブ会長杯 春季大会日程 

7 月 25、26、27 日（水～金） 

協賛金 2 万円で承認された。次年度以降金額を増やしていきたい。 

4. ガバナー補佐訪問について 

   ・7月 3日（火）第 1 例会に訪問。(就任挨拶) 

   ・8月 28 日（火）ガバナー補佐公式訪問  以上を確認した。 

5. その他 

   ・原人まつり  （10 万円） 

   ・佐野市暴力追放連合会（会費 1万円） 例年通りに、拠出することで承認された。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 25 名 2 名 1 名 94.7％ 

本日の欠席者 飯嶋 飯田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/19 3 名 0 名 92.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            

片柳 克敏 君 
1 年間協力ありがとうございました。次年度は、新人となって協力させていただきます。 

奥山君ようこそ。おまちしておりました。 

篠﨑三智雄 君 
会員の皆様、一年間ありがとうございます。 

奥山浩司様、ようこそ葛生 RCへ。宜しくお願します。 

齋藤 孝之 君 
片柳会長、いよいよ最終例会ですね。1年間お疲れ様でした。来年も宜しくお願します。 

奥山さん、新入会おめでとうございます。御活躍を期待しています。 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

駒 形 忠 晴 委 員 長 

6 月 26 日 理事役員会報告 



永井 治寿 君 
片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。今後とも、ご指導よろしくお願いします。 

奥山浩司君、ようこそ葛生 RCへ。 

横塚 信也 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間おつかれさまでした。 

田澤 秀文 君 
片柳会長、篠﨑幹事、一年間おつかれ様でした。 

奥山浩司さん、入会おめでとうございます。 

吉澤慎太郎 君 片柳会長、篠﨑幹事、一年間お世話になりありがとうございました。 

福島 秀治 君 片柳会長、篠﨑幹事、一年間大変おつかれさまでした。 

吉澤 浅一 君 
片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。奥山さんお待ちしておりました。 

西野 JAPAN 1 位通過に向けて死ぬ気で頑張れ～。 

酒庭 和一 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間ありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間ご苦労様でした。とても短い 1年に感じました。 

谷  和文 君 片柳会長、篠﨑幹事、一年間おつかれ様でした。奥山さん、よろしくお願いします。 

関口 文雄 君 
誕生祝を頂きありがとうございます。 

片柳会長、篠﨑幹事、1年間ご苦労様でした。 

須藤 功一 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間御苦労様でした。7月からは楽しんでください。 

小曽戸健治 君 
片柳会長、篠﨑幹事、一年間大変お世話になりました。ロータリー活動は、まだまだ続

きます。今後とも頑張って下さい。奥山浩司様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

本島 佳明 君 

片柳会長、篠﨑幹事、1年間御苦労様でした。少しだけゆっくりしてください。 

今後とも宜しくお願いします。 

学童野球をしている 3番目の子が、先日の佐野の大会でも優勝することができました。 

中野 勇夫 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。また、お世話になりました。 

土屋  登 君 片柳会長、篠﨑幹事、一年間ありがとうございました。 

若田部 貴 君 

片柳会長、篠﨑幹事、1年間大変おつかれさまでした。 

奥山様、これからも宜しくお願します。 

（私事ですが、6月末で異動になってしまいました。） 

齊藤  茂 君 
片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。私も皆様のお陰で、無事に家族委員長を務

めさせて戴きました。次年度も宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。奥山さん、葛生 RC へようこそ。 

保科純一郎 君 
片柳会長、篠﨑幹事、一年間おつかれさまでした。 

いろいろとお世話になり、ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間お疲れ様でした。 

蓼沼 大介 君 片柳会長、篠﨑幹事、一年間大変お疲れ様でした。 

土井 良治 君 
片柳会長、篠﨑幹事、1年間大変御苦労様でございました。 

とても良い経験・勉強させて頂きました。今後ともよろしくお願いいたします。 

今井  修 君 片柳会長、篠﨑幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

駒形 忠晴 君 

本日の例会で勝つ柳年度最終例会ですね。片柳会長、篠﨑幹事はじめ各委員会の執行部

の皆さん、1年間お疲れ様でした。 

奥山浩司さん、葛生 RCへようこそ！ 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 江田幸司  副委員長 飯塚達郎  委員 若田部 貴・今井 修 

 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

四 つ の テ ス ト  

言 行 は こ れ に 照 ら し て か ら 

１ 真 実 か ど う か 

２ み ん な に 公 平 か 

３ 好 意 と 友 情 を 深 め る か 

４ み ん な の た め に な る か ど う か 

 

相 子 正 幸 新 田 実

馬 場 俊 一 奥 山 浩 司

土 井 良 治 奥 澤 松 利

江 田 幸 司 小 曽 戸 健 治

福 島 秀 治 齋 藤 孝 之

保 科 純 一 郎 齊 藤 茂

飯 田 稔 酒 庭 和 一

飯 塚 達 郎 関 口 文 雄

飯 嶋 一 成 篠 崎 三 智 雄

今 井 修 須 藤 功 一

岩 崎 昇 一 郎 蓼 沼 大 介

片 柳 克 敏 谷 和 文

川 上 卓 也 田 澤 秀 文

小 林 祥 郎 坪 内 馨

駒 形 忠 晴 土 屋 登

本 島 佳 明 若 田 部 貴

永 井 治 寿 横 塚 信 也

長 島 徹 吉 澤 浅 一

中 田 英 昭 吉 澤 慎 太 郎

中 野 勇 夫 名誉会員　岡部正英

四つのテストはロータリーの基本理念です 

葛生ロータリークラブ便り 第 11 号 

編集 葛生ロータリークラブ情報委員会 

発行日 平成３０年６月３０日 

例会場所 ㈱足利銀行 葛生支店 ２Ｆ  

TEL ０２８３－８５－４４５１ 

例会日  毎週火曜日 

 

2018 年 4 月 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの皆さんと足尾で行われた植樹デーに参加しました。 

葛生ロータリークラブ写真同

会 員 名 簿 

「第 23 回春の植樹デー」参加 

太城敏之ガバナー公式訪問  2017 年 7 月 

 

葛生ロータリークラブは 4 つのテストを基本理念

に地域社会に貢献するとともに、広く国際交流を通

し奉仕の精神を養い親睦を深め、世界の平和と地球

環境の保全に努めた活動をしております。毎週の例

会出席や職業奉仕からロータリー精神の本質を変

えることなく日々の研修に努めイノベーションを

繰り返すことで更なる成長を目指しております。 

「入りて学び出でて奉仕せよ」の実践記録を各委員

会活動としてご紹介いたします。 

日頃より当クラブのご理解･ご支援に感謝申し上げ

ます。 

会 長 片柳 克敏 
2017-18 年度 

 

会 長 齋藤 孝之 
2018-19 年度 

葛生ロータリークラブ、2018―2019 年度会長を務

めます。今年度クラブテーマを“「変化を畏れず、

前へ」ひらめきを信じて”と致しました。今年度国

際ロータリー、バリー・ラシン会長は「BE THE 

INSPIRATION」をテーマに、“今日直面する課題に勇

気と希望そして創造性をもって、正面から立ち向か

う”と話しました。この言葉を肝に銘じ、何事も慣

例にとらわれること無く、葛生地区にお住まいの皆

様の少しでもお役にたてるような奉仕活動に、会員

一同がんばってまいります。皆様のご理解を賜りま

すよう、切に御願申し上げます。 

第 1 回写真展開催   2018 年 2 月 



 

ロータリー家族委員会 

片柳会長テーマ 「目的を共有し、チャレンジしよう」  

【婦人バレーボール大会】 

婦人バレーボール大会に、ユニフォームとボールを寄贈しました。 

葛生代表チームへ 

【ユニフォーム・ボール寄贈】 

【企業見学】 2018 年 5 月 コマツ茨城工場 
【職業フリートーク】 

蓼沼 大介 会員 

（一般貨物輸送） 

2018 年 8 月 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会 

2017 年 9 月  

家族夜間例会 

2018 年 6 月 家族観劇会 

in 六本木ヒルズ  

2018 年 3 月 台湾で開催された 

「日台ロータリー親善会議」に参加しました。 

 2017 年 9 月 

卓話 「山城サミット」 

佐野市教育委員会文化財課 

課長 出居 博 様 

2018 年 5 月 

卓話  

佐野警察署長 

中村 哲也 様 

葛生ロータリークラブ会長杯を、春・秋 2 回開催しています。 

ロータリー財団委員会 社会奉仕委員会 

プログラム委員会 国際奉仕委員会 

職業奉仕委員会 青少年奉仕委員会 


